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PRESENTACIÓN

El Gobierno de la Ciudad de México en Coordinación  con la Alcaldía Gustavo A. Madero 
está comprometido con la ciudadanía para garantizar un gobierno honesto, incluyente, 
eficiente, austero y cercano a la gente.
Es como  estricto apego a los principios de transparencia y rendición de cuentas, con 
fundamento en lo establecido en los artículos 53 inciso C numeral 1 segundo párrafo y 
56 numeral 2 inciso I, III, y VIII de la Constitución de la Ciudad de México; 82 y 103 
fracción III de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México; 3 Y 7 fracción III del 
reglamento interno del Honorable Concejo de la Alcaldía Gustavo A. Madero.
Cabe destacar que la Ciudad de México, así como todo el país se encuentra en 
emergencia sanitaria derivada del Covid-19, no obstante se ha dado continuidad a los 
servicios y apoyos para dar solución y respuesta a las demandas y/o peticiones 
ciudadanas.
Es importante destacar que esta Alcaldía ha ofrecido los servicios y trámites cumpliendo 
con las normas más estrictas de sanidad, para protección de la ciudadanía así como las 
personas servidoras públicas que laboran en esta dependencia. 
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El Marco Normativo de los Concejales, está conformado por la Constitución 
Política De los Estados Unidos Mexicanos, misma que se encuentra a partir del 
año 2011, a la par de los tratados internacionales en materia de derechos 
humanos de los que México es parte, aunado a lo anterior 
Las leyes generales y la Constitución Política de la Ciudad de México publicada 
el 5 de febrero de 2017, otorga a las autoridades las facultades que deben 
ejercer en sus puestos, cargos o comisiones y los principios que deberán seguir 
en sus labores diarias.
Por su parte el Título I , capítulo I de la Ley Orgánica de las Alcaldías de la 
Ciudad de México, Capítulo V, artículo 25, Título IV Capitulo I en los cuales se 
establecen las atribuciones específicas del concejo, así como el Reglamento 
interno del concejo en la Alcaldía Gustavo A. Madero vigente.

MARCO NORMATIVO
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MTRA. LORENA GABRIELA GÓMEZ LANZAGORTA
CONCEJAL

SESIONES DEL SEGUNDO  
CONCEJO DE GUSTAVO A. 
MADERO



DÉCIMO TERCERA SESIÓN ORDINARIA DEL SEGUNDO 
CONCEJO DE LA ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO

Conforme a lo establecido en los artículos 84, 87 Fracción I y último párrafo, 88, y 91 párrafo segundo, de la Ley 
Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México, se convoca a los Concejales de la Alcaldía Gustavo A. Madero a la 
DECIMOTERCERA SESIÓN ORDINARIA DEL SEGUNDO CONCEJO; en cumplimiento con los protocolos de sana distancia, 
ante la pandemia COVID 19, tendrá carácter de SESIÓN CERRADA, se realizó el viernes 28 de octubre a las 12:00 horas, 
en el Salón Benito Juárez, ubicado en el segundo piso del edificio de la Alcaldía

Orden del día:
I. Lista de Asistencia y en su caso declaración de quórum legal; 

II. Lectura, discusión y aprobación del acta de la sesión anterior; 
III. Aprobación del orden del día;
IV. Presentación de asuntos del Concejo: 

a) Recuperación del territorio, 
b) Operativo Basílica; 

V. Lectura, discusión y en su caso, aprobación de los acuerdos; y 
VI. Asuntos generales.
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DÉCIMO TERCERA SESIÓN ORDINARIA DEL SEGUNDO 
CONCEJO DE LA ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO

Se presentó el informe de actividades de la dirección de general de asuntos jurídicos y de gobiernos donde el Lic. Enrique 
Rodrigo rojas serafín.

Recuperación de puntos del territorio de la Alcaldía Gustavo A Madero.

En la calle Morelos colonia chalma de Guadalupe, se recuperó un espacio donde se encontraba un auto lavado, se hizo un 
proceso de investigación durante 14 meses en el que se confirmó que era propiedad pública.

●       Se implementó un operativo y se realizaron demoliciones en 3 contracciones en 12 horas.

●       Se retiró 50 toneladas de llantas y enseres diversos.

●       Se recuperó 100m de malla ciclónica.

●       En total se recuperaron más de 3400m2 de espacio.

Cerro del guerrero

En coordinación con la secretaría del medio ambiente se recuperó un espacio protegido retirando más de 80 viviendas 
ubicadas en las laderas del cerro.

Av. 100 metros en la colonia nueva industrial vallejo.

Se recuperó un espacio que es de asignación de gobierno de la alcaldía para devolverla a la comunidad.

●       Se retiró 2000 m3 de cascajo.

●       Se utilizaron más de 270 camiones para retirar el escombro.
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PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL SEGUNDO 
CONCEJO DE LA ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO

En la celebración de la Sesión Extraordinaria de Concejo del día 15 de noviembre del 2022 se aprobó el 
presupuesto para el ejercicio fiscal del año 2023

a) Propuesta de presupuesto de egresos para el ejercicio fiscal 2023
El director general de administración Dr. Pablo Trejo Pérez presenta a este órgano colegiado la 
propuesta del presupuesto de egresos de la alcaldía para el ejercicio fiscal 2023.
El presupuesto de egresos de la alcaldía Gustavo A Madero para el año 2023 es un  presupuesto basada 
en resultados ( PbR)
Que servirá para consolidar el modelo presupuestal adaptado por el gobierno de la Ciudad de México y 
las alcaldías. Así mismo se fortalecerá las acciones para continuar transitando de un modelo 
centralizado a otro en el que se están generando condiciones de autonomía para las alcaldías.
El pbr es una metodología que permite mejorar la calidad de gastos públicos y promover una adecuada 
rendición de cuentas se basa en la orientación de las acciones del gobierno hacia los resultados de la 
ciudadanía espera obtener generando valor público y no en los insumos o actividades que los servidores 
públicos realizan cotidianamente para cumplir sus obligaciones.
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PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL SEGUNDO 
CONCEJO DE LA ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO

El presupuesto basado en resultados tiene 5 objetivos principales:
1. Reducir la inercia presupuestaria logrando una eficiente vinculación entre las asignaciones los 
productos y servicios públicos ofrecidos a la ciudadanía.
2. Articular la planificación estratégica con los procesos de programación presupuestación y 
optimización de los recursos a través de programas y políticas más eficientes y eficaces que sean 
medibles a partir de indicadores estratégicos 
3. Generar incentivos en el proceso por su presupuestario para lograr una gestión eficaz y con ello 
poder alcanzar los resultados esperados por los ciudadanos.
4. Montar las bases en el desarrollo de evaluaciones efectivas a través de indicadores que generen 
información adecuada para la toma de decisiones y con ello retroalimentar las fases del proceso 
presupuestario a través de indicadores de desempeño estratégicos y de gestión.
5. Lograr que el presupuesto sea una herramienta real de gestión que incida en las eficaces y 
eficiencias de la acción gubernamental en cumplimiento de las funciones del gobierno.
señaló que el techo presupuestal designado por la secretaría de finanzas para el ejercicio fiscal 
2023 es de $5025,192, 185.00 .

SEGUNDO INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES  2022 - 2023



DÉCIMO CUARTA SESIÓN ORDINARIA DEL SEGUNDO 
CONCEJO DE LA ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO

En la décimo cuarta sesión de consejo celebrada el 29 de noviembre del 2023 se presentó el informe por 
parte de la dirección general de participación ciudadana y gestión social, impartida por el Lic. Rafael 
Bustamante Martínez.

Presupuesto participativo 2022 equivale al 3.75% del presupuesto total de la Alcaldía, significando 
$179,813,648.00.

Estos se distribuyen en los siguientes conceptos:

●       44 proyectos de banquetas y guarniciones.

●       40 proyectos de asfalto y re- encarpetado.

●       36 proyectos de drenaje.

●       14 proyectos de remodelación y espacios públicos.

●       15 proyectos para luminaria.
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DÉCIMO SEXTA SESIÓN ORDINARIA DEL SEGUNDO 
CONCEJO DE LA ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO

El día 31 de enero del 2023 de llevó a cabo la décimo sexta sesión ordinaria del Segundo Concejo de la Alcaldía de 
Gustavo A. Madero  donde el Mtro. Jose Francisco Villagómez Pulido director Ejecutivo de seguridad Ciudadana y 
Protección Civil dio a conocer los resultados que se obtuvieron en la semana anterior acerca del robo a transeúntes 
y el robo de autos.

Se ubicaron los puntos donde se presentan estos eventos y de manera coordinada a través de C2 y la policía, se 
verificó y se constató que en estos puntos ya se realizan operativos para detener a los delincuentes que están 
operando en esta zona.

Se detectan los delitos por sectores:

●       Sector Aragón con 32%

●       Sector Cuautepec con 16%

●       Sector pradera y chinchilla con 16%

●       Sector Lindavista con 11% al igual que el sector Quiroga.

 Estos indicadores ayudarán a detectar los puntos donde se aglomeran lo delitos y todos los días se definen 
acciones y nuevas estrategias y se ubican las zonas donde se tiene que llevar a cabo acciones de mejoramiento 
urbano.
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DÉCIMO SÉPTIMA SESIÓN ORDINARIA DEL SEGUNDO 
CONCEJO DE LA ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO

En la Décimo Séptima Sesión Ordinaria del Segundo Consejo de la Alcaldía Gustavo A. Madero celebrada el 28 de 
febrero del 2023 se presenta el informe sobre el presupuesto participativo 2022 con el Ing. Oscar Leopoldo Díaz 
González Palomo, Director General de Servicios Urbanos, la Lic. Ligia Lleana Mouliné Adame, directora general de 
servicios urbanos y el Lic. Alejandro Alvarado Sánchez.

Ing. Oscar Palomas informa que la Alcaldía se encarga de aplicar normatividad lo mejor posible. Esto hace que se 
alargue los contratos.

El presupuesto participativo se maneja lo más transparente posible porque en su momento la contraloría nos visita.

Ing. Ligia Lleana Mouline  informa que este presupuesto participativo 2022 es el instrumento a través del cual se 
define en conjunto, el qué y el cómo se orientan recursos económicos, asignados para tal proceso a las Dirección 
General de Servicios Urbanos y estas orientaciones, aportes y propiedades enfocadas a los servicios públicos y 
urbanos el cual quedó distribuido de las siguientes maneras:

●   Se atendieron 186 proyectos con un presupuesto se 148,427,597.65 millones de pesos

●   153 frentes trabajadores que se agruparon en 40 contratos que se licitaron.
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DÉCIMO OCTAVA SESIÓN ORDINARIA DEL SEGUNDO 
CONCEJO DE LA ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO

En la Décimo Octava sesión Ordinaria del Segundo Concejo de la Alcaldía Gustavo A. Madero celebrada el 27 de 
Marzo del 2023 el Director de Asuntos Jurídicos y Gobierno Lic. Enrique Rodrigo Rojas Serafin da el siguiente 
informe:

a)      Verificaciones administrativas en construcciones irregulares y de alto impacto:

Durante el 2020 debido a la pandemia se tuvo una actividad a la baja, respecto a construcciones irregulares. En 
2021 en la colonia San Felipe de Jesús dicha actividad aumentó, por lo que se realizaron 50 intervenciones 
diversas por obras irregulares, así como en establecimientos mercantiles que recurrentemente infringen la ley.

b)     Erradicación de chelerias:

La Dirección General de asuntos Jurídicos y de Gobierno, indica que de 2018 a 2023 la recurrencia en la operación 
de estos establecimientos irregulares, se presentan en la zona oriente de la Alcaldía. A partir del 2021 debido a la 
reactivación económica después de la pandemia, se incrementó la operación de establecimientos con  venta de 
alcohol, sin respetar la regulación, generando diversos riesgos para la familias, principalmente para la juventud.

En 2022 esta actividad se dio a la baja un 50% menos, toda vez que los compañeros de Asuntos Jurídicos 
consolidaron acciones en algunas zonas de la demarcación. De 2342 monitoreos que se hicieron en el año 2022 se 
detectaron 200 puntos con venta de alcohol presumiblemente irregulares.
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DÉCIMO OCTAVA SESIÓN ORDINARIA DEL SEGUNDO 
CONCEJO DE LA ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO

c)      Reordenamiento de la vía pública en el centro  histórico de la Alcaldía (zona Basilica)

se señala que en el año 2007, el gobierno Delegacional adquirió varios predios en Fray Juan de Zumárraga y calzada de 
Guadalupe para la reubicación de comerciantes en vía pública. Sin embargo, existen vendedores que se encuentran 
aún en la vía pública.

El comercio  popular en la zona de centro Histórico y Basílica de Guadalupe, es ejercido por mujeres en un 90% , a 
demas en el área de la villa se han hecho más de 50 tequios en comercios y plazas con  la cooperación de los 
comerciantes y se a logrado confinal el comercio los días jueves y martes.

d)     Colector 13:

Es un predio ubicado en la calle colector 13 esquina avenida instituto politecnico nacional, colonia lindavista, de 16 mil 
metros cuadrados, y que tiene una precarización evidente de las viviendas que ahí subsisten, la mayoría de esta 
comunidad se dedica al comercio en vía pública como su única fuente de ingreso, y a raíz de los sismos del 85, en el 
predio de asentó un campamento de damnificados.

En la actualidad perviven en el espacio 230 familias, de las cuales se tiene censadas 124 or el INVI para otorgamiento 
de vivienda por instrucciones del Alcalde.
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DÉCIMO NOVENA SESIÓN ORDINARIA DEL SEGUNDO 
CONCEJO DE LA ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO

Se celebró 28 de Abril se presentó en informe sobre:

1)      sitios de alto riesgo en la alcaldía, por dirección ejecutiva de seguridad ciudadana, y gestión integral de riesgos y protección civil.

Los flujos de agua pluvial representan riesgos, principalmente en las territoriales 8, 9 y 10, sobre los ríos mexicanos, rio san Javier, 
arroyo peña gorda y río Cuautepec.

En el cerro del chiquihuite se colocaron sensores sísmicos que están referenciados gracias al apoyo del instituto politécnico nacional, 
con su satélite proporcionando las localizaciones de donde se pudieran presentar los próximos movimientos de rocas. Así mismo  se 
tiene tecnología con  alertas tempranas que son utilizadas en el atlas de riesgo las cuales son:

La alerta meteorológica, la alerta sísmica, y niveles de contaminación de la Ciudad de México

2)      obras para la mitigación de riesgos en la alcaldía, dirección general de obras y desarrollo urbano.

El Ing. Oscar palomas informó sobre las siguientes obras, realizadas por la dirección a su cargo para mitigar los riesgos de diferentes 
puntos de Cuautepec.

●   Reparación parcial de avenida la brecha.

●   Mitigación por derrumbe en ampliación castillo grande, ampliación malacates, y Quetzalcóatl.

●   Reconstrucción del puente en arroyo peña gorda.

●   Mitigación en muro de andador José Mujica.

●   Construcción de escalinatas en parque nacional, paso y barranca segura en malacates.

●   Mitigación de riesgos en ahuehuetes y cerrada de parís.

●   Mitigación de socavón en calle brisas.

●   Mitigación en puente de segundo andador de Roberto Peraza.
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VIGÉSIMA SESIÓN ORDINARIA DEL SEGUNDO 
CONCEJO DE LA ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO

En la vigésima Sesión Ordinaria del Segundo Concejo de la Alcaldía Gustavo A. Madero celebrada el 30 de Mayo del 
2023

Informe sobre sitios de alto riesgo en la alcaldía, dirección general ejecutiva de seguridad ciudadana, gestión integral 

de riesgo y protección civil.

 El Mtro. José Francisco Villagómez pulido indica que el cerro de chiquihuite, es un cono volcánico compuesto por 

diferentes tipos de rocas representando un riesgo que afecta colonias como las pastora, 6 de junio, tlalpexco, 

compositores de México y malacates entre otras, toda la zona de cuautepec.

También la sierra de Guadalupe está en proceso de erosión desde hace tiempo, por lo que se puede presentar colapsos 

de rocas de gran tamaño en las colonias Benito Juárez, la pastora, candelaria, y San Juan y Guadalupe ticoman. 

También las colonias Chalma de Guadalupe, Luis Donaldo Colosio, compositores mexicanos, lomas de cuautepec y 

malacates son susceptibles a los derrumbes de rocas.
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VIGÉSIMA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL SEGUNDO 
CONCEJO DE LA ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO

El día 30 de junio del 2023 la Dirección ejecutiva de desarrollo económico. presidida por el L.C. Alejandro Alvarado

Informe de actividades:

a)  Informe del programa vivienda digna.

Lic. Rosario rojo García coordinadora de apoyos para una vivienda digna, señala que el programa tiene como finalidad el mejoramiento de 
casas de la población maderense que se ubica en zonas marginadas de las alcaldía, buscando elevar la calidad de vida en sus habitantes 
y contribuyendo así al derecho humano de una vivienda digna.

DeLa coordinación informa que en el año 2022, se llevaron acabo 100 acciones en las diferentes colonias de la alcaldía, y para el 2023 
están programadas otras 100 acciones más.

a)  Informe del programa pinta tu fachada.

Alejandro Alvarado, director de recursos materiales abastecimiento y servicios, señaló que toda persona tienen derecho a un medio 
ambiente sano para su desarrollo y bienestar; con el fin de garantizar los derechos humanos. La alcaldía Gustavo A Madero ha impulsado 
las acciones sociales de carácter comunitario y participativo para promover la generación del tejido social.

Indicó que entre los años 2019 a 2023, se han pintado 11,183 fachadas y departamentos, beneficiados directamente a 58,913 persona.

C) informe sobre construcción y mejoramiento de vivienda.

El contado Alvarado indica que con recursos provenientes del fondo de aportaciones para la infraestructura social (FAIS) se ha 
implementando está acción social, para llevar a cabo el mejoramiento y/o contrucción de viviendas deterioradas física o funcionalmente 
por falta de mantenimiento o paso del tiempo, con el fin disminuir el hacientamiento en los habitantes de la demarcación que resinde en 
algunas de las 86  colinas con bajo y muy bajo índice de desarrollo social y zonas de atención prioritaria (ZAP's).

Beneficiados de 2021 a 2023 a 2335 personas en 467 viviendas.
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VIGÉSIMA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL SEGUNDO 
CONCEJO DE LA ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO

Para la vigésima segunda Sesión Ordinaria del Segundo Concejo de la Alcaldía Gustavo A. Madero se 
lleva a cabo el cumplimiento estricto de la siguiente Orden del día:

l. Lista de asistencia y en su caso declaración de quórum legal;

ll. Lectura, discusión y aprobación del acta de la sesion anterior

lll. Aprobación del orden del día

IV. Informe de la dirección general de desarrollo social.

a)      Acciones de género e igualdad sustantiva

b)      Acciones de atención a la juventud

c)      Acciones de promoción turística

V. Lectura, discusión y en su caso, aprobación de los acuerdos.

Vl. Asunto generales.
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VIGÉSIMA TERCERA SESIÓN ORDINARIA DEL SEGUNDO 
CONCEJO DE LA ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO

En la celebración del Concejo  del día 31 de Agosto del 2023 se rinde el informe de la dirección de Desarrollo Social

a)      Informe de atención prioritaria a grupos vulnerables.

los programas de adultos mayores a través de actividades de sábados de danzón, con más de 2,800 participantes por mes y que da un 
total de 30,800 participantes por año y demás acciones que llevan a cabo con población vulnerable. El programa impulso social se 
encuentra 4 subprogramas: adulto mayor, madres y padres solos, atención a enfermos crónicos-degenerativos y apoyo a personas con 
discapacidad en el ejercicio de gobierno 2019,2020,2021

b)      Informe de acciones de atención a Pueblos originarios.

se identifican 10 pueblos y 6 barrios originarios y los espacios geográficos que identifican la comunidad originaria. La alcaldía brinda 
apoyo para el fomento a las actividades y manifestaciones de identidad cultural de los pueblos y barrios originarios y comunidades 
indígenas.

El día de muertos es la remembranza más pura y Antigua de la cultura mexicana, el día de muertos se vuelve una fiesta de todos.

Las ferias que se han realizado en los últimos años por parte de esta administración en la explanada y algunos otros puntos, se han 
invitado artesanos de estas comunidades para presentar sus productos artesanales en la explanada y pueda tener mejor desarrollo 
económico.

a)      Acciones de promoción de los derechos humanos.

buscando la interacción con la comunidad, a través de jornadas itinerantes, acompañó por el alcalde en el. "diálogo maderense" y en 
atención a servicios médicos que maneja la dirección de salud en G.A.M igualmente en la Rehabilitación de espacios educativos en 
jardines de niños,Con eje transversal que busca sensibilizar a los pequeños sobre los derechos humanos a través de pinta de murales, 
creación de huertos, los juegos en los patios, además de la entrega de material didáctico.
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VIGÉSIMA CUARTA SESIÓN ORDINARIA DEL SEGUNDO 
CONCEJO DE LA ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO

En la Vigésima Cuarta Sesión Ordinaria del Segundo Concejo de la Alcaldía Gustavo A. Madero celebrada el 29 de 
Septiembre rindió su informe ante el consejo la Lic Ligia Lleana Mouliné Directora de Obras y Servicios Urbanos donde 
dividió su informe:
A. Presupuesto Público

a. Alumbrado Público más de 73 luminarias instaladas en las colonias, barrios y unidades habitacionales que 
conforman las territoriales de la alcaldía entre el año 2019 a 2023.

b. Obras viales. Con la finalidad de proporcionar una superficie uniforme y estable al tránsito, en el periodo 
del 2018 a la actualidad se reencarpetan 1,457,293.72 metros cuadrados, bacheado 1,201,759.11 metros 
cuadrados

c. Parques y jardines.
d. Desazolvando tu colonia sondeo de atarjea 558,452 metros, limpieza de pozos de visita 10,584 pzas, 

limpieza de coladeras pluviales 2,956 pzas, limpieza de registros y rejillas 3,493 pzas
B. Contratos 

a. Mercados
b. Centros Deportivos con un contrato por más de 160.4 millones de pesos  
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EQUIDAD E INCLUSIÓN SOCIAL PARA EL 
DESARROLLO HUMANO

PRIMER EJE RECTOR



POR UNA EDUCACIÓN DE 
CALIDAD



POR UNA EDUCACIÓN DE CALIDAD

● El dia 10 de Febrero en el Deportivo “Rosendo 
Arnaiz se llevó a cabo una reunión con 
trabajadores docentes de la SEP que trabajan 
dentro de nuestra demarcación con el fin de 
tratar los derechos y obligaciones laborales que 
tienen los trabajadores docentes  

En materia de educación y con mis funciones de concejala estoy al pendiente de las necesidades que se tienen en el 
sector de educación dentro de la demarcación como parte de esto realizamos reuniones magisteriales:
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● Posteriormente se le dio continuación el día 9 de mayo 
en coordinación con la sección 9 del Sindicato Nacional 
de los Trabajadores de la Educación donde se tocaron los 
temas del atraso de las mejoras salariales y lo 
insuficiente que sigue siendo, este evento también fue 
amenizado por el prof. Victor Javier Velázquez que nos 
interpretó algunos temas musicales

● Se le dió seguimiento con un encuentro de la red 
magisterial el día 19 de agosto en los salones 
SNTSS SECC XXXII donde se habló de los nuevos 
materiales brindados por la SEP para el ciclo 
escolar que se repartirán para el ciclo escolar 
2023-2024 con el fin de quitar los prejuicios y 
polémicas sobre dicho material



EVENTOS CULTURALES Y 
DEPORTIVOS



ROTATIVO DE TAE KWON DO
DEPORTIVO “MIGUEL HIDALGO”

 El día 8 de Octubre me di cita en el 
deportivo “Miguel Hidalgo” con el 
Subdirector de Promoción Deportiva,  
Israel Trejo Barajas al rotativo de tae 
kwon do que llevó el nombre “ La ruta 
del guerrero” en un formato de 
”estaciones” de actividades lúdicas y de 
competencia, pequeños de entre 5 y 8 
años de edad se esforzaron por rendir el 
mejor de sus esfuerzos para obtener la 
recompensa  ofrecida que en este caso 
fue una medalla y un reconocimiento al 
final del evento. Una mención especial 
nos merece el niño Juan Manuel 
Ramírez Arroyo que a pesar de tener una 
completa deficiencia auditiva puso gran 
empeño y con ayuda de todos los 
monitores presentes en el recorrido 
terminó la totalidad de las actividades.
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BAILE DEPORTIVO
DEPORTIVO “ROSENDO ARNAIZ”

 El día 8 de Octubre se llevó a cabo el 
evento baile deportivo donde pudimos 
apreciar la danza de practicantes de la 
academia “Ilusions”, quienes nos 
demostraron su agilidad en diferentes 
géneros musicales como, salsa, 
electrónica, coreografía de XV, Ballet, 
pop y Danza árabe.

En la oportunidad de palabra que tuve 
agradecí el apoyo incondicional del 
Alcalde Dr. Francisco Chiguil Figueroa, 
así como la presencia del Subdirector de 
Promoción Deportiva, C. Israel Trejo 
Barajas, padres de familia y participantes 
y todo el personal que hizo posible llevar 
a cabó un evento tan importante y con 
tanta importancia cultural.

SEGUNDO INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES  2022 - 2023



TORNEO DE BASQUETBOL
DEPORTIVO “ROSENDO ARNAIZ”

El día 15 de Octubre se 
llevó a cabo el torneo de 
basquetbol para 
presenciar un torneo de 
basquetbol en diferentes 
categorías, el cual dio 
inicio a las 10:30 horas.

 

En dicho evento 
participaron los equipos “ 
Nuggets y Skyforce” que 
recibieron el apoyo 
incondicional de los 
padres de familia ahí 
presentes.
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INFONAVIT EN TU ALCALDÍA
EXPLANADA DE LA ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO

En presencia de nuestro Alcalde Dr. Francisco Chiguil Figueroa y personal y personal del Instituto del Fondo Nacional de la 
Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), la cual realizará su quinta feria “Infonavit en tu Arcadia”, con el objetivo de 
acercar sus diferentes créditos y soluciones de pago a las personas derechohabientes.

Las y los asistentes podrán recibir información y asesoría sobre:

● Créditos para adquirir vivienda o terreno.
● Créditos para la construcción, remodelación o ampliación de la vivienda.
●  Soluciones de pago como prórrogas, descuentos y reestructuras.
● Temas jurídicos como la cancelación de hipotecas o la escrituración de vivienda.

También se instaló una mesa de atención especial para que las y los derechohabientes puedan cambiar sus créditos de 
Veces Salarios Mínimos a pesos y evitar incrementos, derivados de los ajustes al salario mínimo o a la Unidad Mixta 
Infonavit (UM) en enero de 2023.

Se espera atender a más de mil personas trabajadoras, las cuales se sumarían a 4 mil quinientas familias que han sido 
atendidas con la realización de estas ferias.
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INFONAVIT EN TU ALCALDÍA
EXPLANADA DE LA ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO

Al término, nos trasladamos al evento “Caravana de Medicina Tradicional y Alternativa, dirigida por el Director General de 
Desarrollo Social, Lic. Rubén Linares Flores, en la cual se brindaron los siguientes servicios:

● Masajes ancestrales (digitopuntura,con reboso, shiatsu)
● Quiroprácticos
● Acupuntura
● Armonizaciones (distintos tipos de limpias)
● Tronada de empacho
● Tronada de anginas
● Hueseros
● Herbolaria
●  Productos naturales

     Cabe mencionar, que el Alcalde Dr. Francisco Chiguil Figueroa, hizo la entrega de una silla de ruedas eléctrica a un niño de 
7 años llamado “Jacob”, 
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● Artesanías
● Joyería
● Lectura de cartas
● Microdosis
● Flores de Bach
●  Gastronomía
● Dulces típicos
● Mobiliario para masajes



TORNEO DE BOX AMATEUR “TRUENO DE CAMPEONES”
DEPORTIVO “HEBERTO CASTILLO”

Retomamos el seguimiento de actividades 
deportivas, en esta ocasión en el deportivo 
Heberto Castillo donde en formato de pelea 
amateur con guantes más acolchonados y 
careta protectora se realizaron 11 peleas en 
pesos pequeños (54 kilos) entre jóvenes 
entusiastas que realizan sus pininos en este 
rudo deporte. Iniciando actividades al 
mediodía seguida una de otra pelea hubo 
buen espectáculo, que terminó muy cerca de 
las 15 horas del mismo sábado dando fin con 
este mini torneo llamado  “trueno de 
campeones”.
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EVENTO VOLANDO EN GAM
DEPORTIVO “HEBERTO CASTILLO”

Acudimos al tercer 
encuentro volando en 
“G.A.M”, contando con la 
asistencia de 525 personas 
y 75 participantes, el cual 
se llevó a cabo en el 
deportivo Rosendo Arnaiz, 
recibimos con mucho 
agrado un reconocimiento 
por parte del Club de 
Danza Aérea “Trepando el 
trapo”.

Donde en dicho evento se 
me hizo entrega de un 
reconocimiento a la mi 
valioso apoyo para la 
realización de la Tercera 
edición de volando en 
GAM 2022.
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EVENTO VOLANDO EN GAM
DEPORTIVO “HEBERTO CASTILLO”

Acudimos al deportivo miguel hidalgo, para presenciar el torneo selectivo de Taekwondo.

Se contó con la participación con  20 competidores, dando inicio a las 10:00 hrs. en presencia del 
Subdirector de Cultura y Deporte Israel Trejo Barajas, entrenadores y  padres de familia.

Al final  se le otorgaron reconocimientos a cada uno de los competidores

    CADETE        JUVENIL        SUB 20

1 FEMENINO         6 FENINO            2 FEMENINO

  5 VARONES        3 VARONES         3 VARONES
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SELECTIVO DE AJEDREZ
CENTRO CULTURAL FUTURAMA 

Me es grato acompañar al profesor Miguel Ángel Domínguez, presidente oficial de ajedrez de 
GAM en el Centro Cultural Futurama donde participaron todas las categorías que representan 
a la Alcaldía Gustavo A. Madero en el Campeonato Estatal Absoluto de Ajedrez Ciudad de 
México 2023. Solo las categorías Desarrollo Sub 9, Oficial Sub 12, Oficial Sub 14, y Oficial Sub 
16 participan para representar a la Alcaldía Gustavo A. Madero en la fase estatal de los 
Juegos CONADE 2023 que se celebraron el 14 de enero.
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REUNIÓN DE EQUIPO DE AMERICANO JUVENIL Y PADRES
DEPORTIVO “INSURGENTES”

En compañía de C. Israel 
Trejo Barajas Subdirector de 
Promoción Deportiva, 
acudimos el 16 de enero a 
la cancha de tochito, 
ubicado en insurgentes S/N, 
para recibir agradecimiento 
de parte de los padres de 
familia y coach por las 
mejoras de la cancha y de 
igual manera hacer una 
petición puntual el arreglo 
del baño digno 
principalmente para 
mujeres. En dicho evento 
nos comprometemos hacer 
llegar esta nueva petición al 
alcalde Francisco Chíguil 
Figueroa para su pronta 
solución. 
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SELECTIVO DE GIMNASIA ARTÍSTICA
DEPORTIVO “HERMANOS GALEANA”

EL 21 de enero tuvimos la 
dicha de presenciar el selectivo 
de gimnasia artística en el 
deportivo Hermanos Galeana, 
con  la compañía del 
Subdirector de Promoción 
Deportiva, Israel Trejo Barajas, 
maestras y padres de familia.

Contamos con más de 30 
competidoras 
aproximadamente que 
participaron en competencias 
individuales con la rutina de 
piso donde hubo eliminatorias 
para sacar a los indiscutibles 
primeros lugares de la 
competencia 
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RENOVACIÓN DEL COMITÉ DE LIMA LAMA
DEPORTIVO “ROSENDO ARNAIZ”

El 22 de enero se acompañó a la 
directiva de LIMA LAMA EN G.A.M   
a si para su renovación y para dar 
un informe de las actividades 
realizadas de los 4 años anteriores 
expuestas por el  Profesor Carlos 
Morales, donde informaron  que 
aun con la pandemia hubo muy 
pocas actividades sin embargo  
continuaron con  entrenamientos, 
así mismo agradeciendo su apoyo 
a esta alcaldía en  especial al Lic. 
Israel Trejo Barajas  Subdirector de 
promoción deportiva por todas las 
facilidades brindadas para poder 
llevar a cabo  la participación  del 
LIMA LAMA.
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CONVIVENCIA DE TAE KWON DO EN G.A.M. 
DEPORTIVO"MIGUEL HIDALGO”
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Se realizó el 18 de Febrero una convivencia junto al subdirector de promoción deportiva Israel Trejo Barajas con los 
alumnos y maestros de tae kwon do, unos de los profesor nos explicó las funciones del equipo que usan para los 
entrenamientos como los que se usan especialmente para protección como los petos o caretas o los que se usan 
para los entrenamientos como los domis o planchas gracias a ello han podido capacitar a los niños para su propia 
defensa, al igual que la disciplina y responsabilidad que lleva el practicar este deporte y poder explotar su potencial  
de cada uno al máximo. 
Siempre agradeciendo el apoyo del alcalde Dr. Francisco Chíguil 



TORNEO NACIONAL DE LIMA LAMA
DEPORTIVO “HERMANOS GALEANA”
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Acudí el día 18 de febrero al 
deportivo Hermanos Galeana 
al torneo nacional de LIMA 
LAMA, junto al subdirector de 
promoción deportiva Israel 
Trejo y el  concejal Armando 
Cedillo y una servidora, 
tuvimos el honor de dar los 
reconocimiento llamado “el 
luchador olmeca” al grupo de 
jueces femenil, también se le 
entregó un reconociendo al 
Lic. Israel Trejo, por todo el 
apoyo y su compromiso con 
ellos al apoyarles con la sede 
y la organización para poder 
hacer realidad tan importante  
evento deportivo



ROTATIVO DE TAE KWON DO
DEPORTIVO “MIGUEL HIDALGO”
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En seguimiento de eventos 
deportivos el día  11 de marzo se 
llevó a cabo en el Deportivo 
Miguel Hidalgo un rotativo de Tae 
Kwon Do acompañando al 
subdirector de promoción 
deportiva Lic. Israel Trejo, al 
rotativo de taekwondo donde 
hacen referencia de los torneos 
donde han participado en 
distintas sedes y categorías 
dentro del deporte y nuestra 
alcaldía a tenido primeros 
lugares.



TORNEO DE FUTBOL DE VETERANOS
DEPORTIVO “EL ZARCO”
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El 11 de marzo se asistió al 
Deportivo “El Zarco” para el 
torneo de veteranos 
norte-sur con participantes 
de 40 años en adelante junto 
al Subdirector de Promoción 
Deportivo, Lic. Israel Trejo 
Barajas en el primer partido 
de fútbol después de  un 
reñido partido que se llevó a 
cabo sin contratiempos se 
coronaron vencedores con el 
primer lugar el equipo de 
Veteranos Norte- Sur.
Dado el resultado se les 
entregó un trofeo al equipo 
vencedor. 



ALBERCAS CON ENTRADAS GRATUITAS
“SEMANA SANTA”
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Derivado  a las actividades propias  de semana santa, de nuestra Alcaldía Gustavo 
a Madero se apoyó a esta alberca en actividades como, entrada y salida de los 
visitantes, así como el apoyo y el cuidado  dentro de la alberca para un buen 
aprovechamiento   entraron gratuitamente a las albercas del 6 al 9 de abril,  con un  
horario 9:00 a 17:00 hr
● 6 de abril- Deportivo “Carmen Serdán”  Mujeres : 177,  Hombres : 137,  Total : 314

● 6 de abril- Deportivo “Rosendo Arnaiz”  Mujeres: 29,   Niñas :12,  Hombres: 9,  Niños :13,  Total : 63

● 6 de abril- Deportivo “Nueva Atzacoalco”Mujeres : 82,  Niñas:40,  Hombres :55,  Niños :56,  Total : 233
● 7 de abril- Deportivo “Nueva Atzacoalco”Mujeres : 127, Niñas:84, Hombres :120, Niños :84, Total : 436
● 7 de abril- Deportivo “Rosendo Arnaiz”  Mujeres : 261,  Hombres :200,  Total : 461
● 7 de abril- Deportivo “Carmen Serdán” Mujeres : 36, Niñas:24, Hombres:  15, Niños :24, Total : 99



TORNEO DE BOX
DEPORTIVO “MIGUEL HIDALGO”
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El día 23 de abril me di cita en 
el Deportivo “Miguel Hidalgo” 
para el torneo de box en el que 
acudieron aproximadamente 
120 participantes entre varones 
y mujeres, en cada pelea al 
ganador se le daba una 
medalla como reconocimiento 
de su éxito 
Se contó con  las medidas de 
seguridad adecuadas para los 
peleadores como personal de 
primeros auxilios, seguridad, 
material médico de primeras 
atenciones e hidratación



TORNEO DE FÚTBOL
DEPORTIVO “EL ZARCO”
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El día 15 de julio me di cita en el 
deportivo el zarco se realizó el torneo  
de fútbol donde el equipo San Tepito  
fue el  ganador tuve la dicha de 
entregarles el trofeo a todos los del 
equipo, así mismo  aprovechando el  
momento darle las gracias a nuestro  
Alcalde el Dr. Francisco Chíguil, 
gracias a toda su dedicación  para que 
los deportivos estén al día con 
instalaciones adecuadas para 
cualquier tipo de deporte y se pueda 
aprovechar al  máximo  así como en 
las canchas del fútbol  el empatado, 
como las tribunas para que los 
espectadores puedan  apoyar a su 
equipo  y este cómodos al mismos 
tiempo.



SERVICIOS DE SALUD 
CERCANOS A LA 
COMUNIDAD



JORNADA DE VACUNACIÓN CONTRA LA INFLUENZA

● El día 1 de Diciembre del 2022 se llevó a cabo 
en la Unidad Habitacional Acueducto 1040 Col. 
La Laguna Ticoman en un horario de 9 hrs a 14 
hrs con una aplicación de 75 dosis aplicadas a 
vecinos en tres casos se atendieron en sus 
domicilios a pacientes en estado de postración 

En estas jornadas de vacunación contra la influenza con el invaluable apoyo del personal del Centro de Salud T-III 
Nueva Atzacoalco
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● El día 2 de diciembre del 2022 se realizo la jornada en las 
oficinas del concejo de la Alcaldía Gustavo A. Madero 
Para aplicar un total de 14 dosis de la vacuna contra la 
influenza en un horario de 9 hrs a 15 hrs.



ACCIONES CONTRA LA 
VIOLENCIA DE GENERO



INFORME MENSUAL DE LA ALERTA POR VIOLENCIA 
CONTRA LA MUJER

El 26 de junio asistí al museo de la Ciudad de México donde la psicóloga Ingrid Gómez 
Saracibar Secretaría de las Mujeres en la Ciudad informa que la línea *765 para atención a 
emergencias se ha atendido un total de 85,416 llamadas con protocolo esto en un margen 
del 26 de julio de 2022 al 18 de junio de 2023.
Las unidades departamentales que intervienen en una emergencia de este tipo son: C-5, 
SEDESA,SSC,FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA Y CENTROS DE JUSTICIA PARA LAS MUJERES. En 
la atención posterior interfieren: CONCEJO CIUDADANO, SEMUJERES,LOCATEL

Desde 2020 las abogadas han logrado 207 medidas “el agresor sale de casa” con la 

coordinación con el Poder Judicial y la Fiscalía de Justicia. En 2022 se gestionan medidas de 

protección en el ámbito familiar. Hasta la fecha se han logrado 47 medidas para la 

recuperación de niñas, niños y adolescentes. Se hicieron campañas en territorios para la 

prevención de las violencias

SEGUNDO INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES  2022 - 2023



INFORME MENSUAL DE LA ALERTA POR VIOLENCIA 
CONTRA LA MUJER

En la intervención del MTRO. MARTÍ BATRES GUADARRAMA actual JEFE DE GOBIERNO DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO destacó que la actual administración del gobierno de la CDMX ha tenido importantes 

iniciativas de acción pública como:

● Senderos seguros que son lugares para que las mujeres caminen con mayor protección.

● Se aprobó la Ley Olimpia en el congreso para proteger la identidad de las mujeres en 

redes sociales, la Ley Ingrid para proteger la imagen de las mujeres que han sido 

víctimas en determinadas situaciones de violencia.

● También se estableció la iniciativa, el agresor sale de casa, esto sirve para que las 

mujeres no sean las que salen de casa con sus hijos.

● Se estableció el primer banco de ADN de agresores sexuales de todo el país y el primer 

registro de agresores donde vienen feminicidas, violadores y otro tipo de agresores.
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ESCUELA DE CAPACITACIÓN PARA MUJERES

El 22 de Julio atendiendo la invitación  para asistir a la escuela de mujeres para tratar temas 
de la mujer en relación  con la política entre otros temas de coyuntura a las mujeres:
● ¿Qué  es la violencia política en razón  de género?
● ¿Qué es la violencia de género?
● Tipos de violencia de género 
● Modalidades de violencia de género 
● La guerra judicial como violencia  afecta desproporcionadamente a las mujeres
● Los derechos políticos de las mujeres son derechos humanos 
● Herramientas para denunciar 
● ¿Como denunciar la violencia de género
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INFORME MENSUAL DE LA ALERTA DE VIOLENCIA 
CONTRA LAS MUJERES
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El 25 de julio se llevó a cabo el informe mensual  de la alerta por violencia contra la mujer, con el Jefe de 
Gobierno Martí Batres. 
La Psicóloga  informó que el feminicidio en la Ciudad de México entre el 1 de enero y el 15 de julio se hizo una 
reducción  de un 26% en las incidencias de feminicidio en la CDMX (víctimas en carpetas de investigación 
ene-15 julio 2020 vs ene-15 julio 2023). Aumento de 72% en el número de agresores vinculados a proceso.
Formación integral de cuerpos policiales.
Algunos de los cursos de formación y composición continua en contenidos de género y derechos humanos de las 
mujeres 

● Materia de “perspectiva de género” del curso básico de formación política (CBFP) y CBFP perfil Analista 
Técnico e investigador.

● Taller “introducción al estudio de género” y “Derecho a una vida libre de violencia”.
● Curso – Taller para Atención en casos de violencia contra las mujeres y niñas y  canalización de 

canalización de victimas 
● Cursos protocolo de Actuación  policial 
● Taller sobre Genero diversidad sexual  Acoso sexual y laboral, entre otros.
● Curso  para jefas y jefes de cuadrantes.

9,044 policías que concluyeron 
capacitación según nivel de formación.
3,163 cadetes formación inicial 
4,630 policías formación continua 
1,251 policías formación especializada.



PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO 
CONTRA LA VIOLENCIA HACIA LA MUJER
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Asistí el 5 de septiembre Benito Juárez a la primera sesión extraordinaria de concejo local para la prevención, 
atención, sanción y erradicación de la violencia de género contra las mujeres de la alcaldía Gustavo A Maderos 
Preside la reunión Lic. Juan Jesús, la Dra. Anel  Malpica Buitrón  Subdirectora de la comisión sanitaria y Diana 
picazo JUD de equidad de género e igualdad social, donde se piden propuestas para abrir un espacio 
interinstitucional  contra la violencia de género en razón del 25 de noviembre día internacional contra la violencia de 
género.
Se cubrirán 16 días de activismo comprendidos del  25 de nov al 10 de dic.
Las propuestas son:

● 2 magno eventos de apertura y cierre de  los 16 días de activismo y se pide una actividad por un día de cada 
institución presente 

● Lic. Octavio  propone carrera caminata de mujeres, monólogos de la vagina, ciclo de cine en el centro cultural 
Futurama,  pláticas informativas en deportivos, Octavio se ofreció a recibir las propuestas y realizar las 
actividades y realizar la cartelera.

● La Lic. Norma Valadez  propuso, día de campo – desayuno tentativamente en Cuautepec o joyas de nieves, 
actividades recreativas, realidad virtual, grupo de abogados, ferias contra la violencia, capacitación a 
servidores públicos de primeros auxilios psicológicos para mujeres violentadas, tratas los temas de no 
discriminación y educación para la paz  en los días 27 y 28 de noviembre.

● Bibiana Carvajal Sub de apoyo de unidades departamentales y 
dirección territoriales, hacer eventos con cada una de la COCAS.

● Ana María Alvarado  director ejecutivo de transparencia acceso a la 
información y planeación del desarrollo

● Propuso difundir en violento metro  tratar temas transversales de  
prevención  violencia de género y hacer que sea una fiesta 

● Verónica Sánchez de clínica integral de la mujer, propuso  asesoría 
jurídica, apoyo psicológico y tratas el tema de nuevas 
masculinidades.



PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO 
CONTRA LA VIOLENCIA HACIA LA MUJER
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servidores públicos y dar seguimiento en el año corriente para compartir las actividades entre instituciones.
● J.U.D. De grupos vulnerables evento viernes 1  de diciembre de 9:00 am a 2:00 pm en la velaria, mesas 

informativas para dar a conocer cada área, mesas de servicio de la J.U.D. A su cargo. Ofrece eventos de personas 
con  discapacidad pide hacer visible los días 12 de septiembre que es día de la mujer con discapacidad  y 6 de 
diciembre se celebra el aniversario de la convención de derechos de personas con discapacidad.

● Yaneth cruz Sub. De servicios médicos propone atención de salud con perspectiva de género para atención 
integral, Stan para Juventud para prevención de violencias servicios de salud integral  para mujeres, proceso 
formativo  de perspectiva de género a servidores públicos y dar seguimiento en el año corriente para compartir las 
actividades entre instituciones.

● Héctor Álvarez promotor territorial de derechos humanos propone, promoción de información y defensa de los 
derechos humanos, actividades de información para saber de qué forma defender sus derechos, talleres de 
educación en escuelas y servidores públicos y pláticas en materia de derecho.

● J.U.D. De grupos vulnerables evento viernes 1  de diciembre de 
9:00 am a 2:00 pm en la velaría, mesas informativas para dar a 
conocer cada área, mesas de servicio de la J.U.D. A su cargo. 
Ofrece eventos de personas con  discapacidad pide hacer visible 
los días 12 de septiembre que es día de la mujer con 
discapacidad  y 6 de diciembre se celebra el aniversario de la 
convención de derechos de personas con discapacidad.

● Yaneth cruz Sub. De servicios médicos propone atención de salud 
con perspectiva de género para atención integral, Stan para 
Juventud para prevención de violencias servicios de salud integral  
para mujeres, proceso formativo  de perspectiva de género a 



PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO 
CONTRA LA VIOLENCIA HACIA LA MUJER
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● J.U.D. Elvia López  propone un día diferente por cada tipo de violencia promover los tipos de violencia, que cada 
institución vea un derecho  hacer difusión colectiva las actividades aisladas hacerla inter institucionales también dio el 
dato de que 156 mujeres en riesgo feminicidios y más 30 menores abusados por lo que se propone cuidados desde 
niños para prevención y salud mental, visualizar y des normalizar la violencia, señala la falta de un albergue en 
G.A.M.

● Kenia Vázquez del departamento de derechos humanos, propone pláticas y ponencias de violencia de género y body 
positive y un taller de emociones.

● Lili Flores  de comunicación social pide el pronto  envío de fecha lugar y hora de cada festividad para un posteo 
recurrente en plataformas.

● Diana picazo pide el 25 de noviembre el  ogus móvil, también pide hacer uso de colores relacionados con el activismo 
como  ( morado, lila, naranja) tener en cuenta la simbología y el lenguaje, encendido de la luz naranja en el arranque, 
uso del moño naranja por los servidores públicos en los 16 días 

● Andrea sepa  propone ciclos de conferencia en hospitales pediátrico la villa, la pastora, Cuautepec, y Aragón, y poner 
Stand en la explanada de uno de los hospitales.

● Lic. Mayra Ramos propone un mural de expresión en el evento del 25 de nov y realizar el moño  naranja en la 
explanada de la alcaldía con las compañeras, para la toma de la fotos  



RUEDA DE PRENSA 
“AGENDA DE MUJERES PARA EL MÉXICO QUE QUEREMOS”

SEGUNDO INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES  2022 - 2023

En atención a la invitación hecha por la diputada Mariana Benítez 
Tiburcio se asistió a la rueda de prensa para la presentación de la 
agenda de mujeres para el México que queremos celebrada el 11 de 
septiembre en el salón emprendedores con un panel compartido por 
Senadora Margarita de Durango, Lorena Villavicencio, Teresa 
Ramos, Olga Sánchez Cordero, Daniela Cordero.

Manifiesto “ por ella por todas”

Por ella y por todas es un espacio  de encuentro y anhelo y legítimas 
demandas integradas por mujeres de todo el país que sabemos que 
juntas podemos lograr la hazaña histórica de tener a la “primer mujer 
presidenta de México”.

Tiene como objetivo escuchar a las mujeres en sus territorios, 
acompañarlas en su caminar para retener en nuestro mapa común  
los desafíos y rasgos que enfrentan día a día las mexicanas de todas 
las regiones y comunidades de nuestro país.
Es un compromiso de un nuevo pacto social y político para fortalecer 
nuestra autonomía, ejercer nuestro derecho y erradicar las 
discriminaciones y la violación por razón de género que parte desde 
las iniciativas logísticas y policitas públicas que acompaña.
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Es una alianza entre mujeres que trabajamos juntas para superar los 
derechos que dejó a la mujer la pandemia: pérdidas, precarización de los 
empleos, la sobrecarga de trabajo de cuidado de trabajo y el aumento  de 
pobreza de mujeres y niños.

Hemos tenido mujeres muy valiosas participando en elecciones 
presidenciales anteriores pero ninguna con posibilidades reales de arribar 
dicho cargo hoy en cara la próximo proceso electoral de 2024 estamos ante 
la primer acción que una mujer tiene las disponibilidad de inspirar a millones 
con su visión y propuesta.
Se busca impulsar una agenda común pero también a una mujer con una 
trayectoria de vida honesta y transparente, con experiencia política de 
gobierno, y un compromiso inequívoco por la justicia social, el desarrollo y a 
la igualdad sustantiva entre hombres y mujeres.

Agenda inicial feminista para un México posible para las mexicanas 

1 – Un país libre de estereotipos y de discriminación que tentar contra 
los derechos de las niñas y mueres.

2 – Un país con una policía nacional transversal para erradicar la 
violencia feminicidio y en general toda las violencias.

3 – Un país con un sistema nacional de cuidado, en cuyo desarrollo 
participen el estado sector privado, y la sociedad para garantizar el 
derecho  ciudadano y nuevo distribuciones.
 
4 – Un país de cero tolerancias al matrimonio forzado de niñas y con 
una política definida para prevenir el embarazo infantil y adolescencia.

RUEDA DE PRENSA 
“AGENDA DE MUJERES PARA EL MÉXICO QUE QUEREMOS”



ESCUELA DE MUJERES MÓDULO III
22 de julio 2023

En esta ocasión con fecha 23 de septiembre tuve el honor de que la diputada Beatriz Rojas nos acompañara 
al curso y nos dio unas palabras, donde nos expresa que le da mucho gusto que se genere este tipo de 
cursos para que las mujeres tengan el conocimiento de nuestros derechos, y ella apoya el movimiento  
feminista y ha luchado por que cada una de las mujeres tenga voz y se acabe la violencia de género en la 
ciudad. 

En el 3° capítulo de escuela de mujeres se llevó a cabo el punto  de ¿que son los feminismos y cuál es su 
historia?
Son las voces que defienden que el movimiento no es uno solo, por lo que hablan de testimonio en singular, 
simplifica la variada lucha de las mujeres y la reduce a la violencia dominante.
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Existen tantos feminismos como contexto, países, regiones y territorios donde 
encontramos a las mujeres sus aliadas en movimiento y en lucha por la 
igualdad y la vida digna. En américa latina y el caribe, se tiene una tradición 
propia tradicional feminista, con una historia marcada por los proceso de la 
esclavitud, colonialismo, despojo de territorios, dictadores militantes y de 
gobierno  autoritarios.
También tienen una historia de resistencia de lucha y de esperanza, la lucha 
por transformar las condiciones que nos determina en favor de lograr 
soberanista.
La lucha política por la justicia reproductiva y por una vida libre de violencia.
La interrupción voluntaria del embarazo y alto a los feminicidios se han 
convertido en la punta lanza de los movimientos feministas de nuestra región.



ESCUELA DE MUJERES MÓDULO III
23 de Septiembre 2023

Bienestar social.
Un 58% de las personas beneficiadas de los programas sociales son mujeres 
algunos de esos programas son:

● La pensión para adultos mayores 
● La beca para estudiantes
● 70% de microcréditos otorgados a través de las tandas para el bienestar 

van para mujeres.
● Reforma a la ley del IMSS reconociendo el derecho a guarderías para 

padres de familia.
● Despenalización del aborto en las entidades del país y a demás en 

CDMX.
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El neoliberalismo  a obstaculizado al feminismo ¿Cómo?
●  Precarizado la vida de la clase trabajadora : el salario cayó 

un 80%
●  Feminizó la pobreza: mujeres con trabajo informales sin 

prestaciones y con salarios menores a lo de los varones.
 
Endeudamiento público y privado (violencia económica) gracias a 
los avances institucionales del 2018, se a logrado poner en marcha 
la transformación de sistema neoliberal, gracias a la política de 
bienestar social  a través de impacto en fortalecer los derechos 
sexuales y reproductivos.

¿Que es la justicia reproductiva?
Las mujeres rurales e indígenas y afroamericanas muchas 
veces son  discriminadas en el sector salud por no hablar 
español.
Las justicia reproductiva es:

● Acceso universal público y gratuito a los servicios de 
salud

● Parto digno y aborto libre.
●    Licencia de maternidad y paternidad
● Derecho a anticonceptivos y a pláticas familiar
●  Acceso a los exámenes de salud rutinarios.



INFORME MENSUAL DE LA ALERTA CONTRA LA 
VIOLENCIA HACIA LAS MUJERES 

Asistí el 26 de septiembre al teatro del pueblo donde cada mes se dan los resultados por violencia de género, estos son los 
resultados, se han dado  respuesta a 103,720 llamadas con el protocolo *765 para dar preferencia inmediata atención 
especializada y seguimiento a todos los casos.

Fortalecer las LUNAS para la prevención de feminicidios, entre 2020 y 2023 se a incrementado el 169% el número de mujeres 
que reciben servicios de atención integra.

1571 mujeres han salido del riesgo de feminicida ( 34.4% de los casos detectados)
Los casos sin disminución de riego  continúo en atención y monitoreo permanente, el tiempo promedio para la reducción de 
riesgo es de seis meses.

La denuncia de delito incremento 86% de carpeta de investigación iniciando con intervención  de las abogadas de las mujeres, 
medidas de protección en materia penal y familiar, incremento de 107% de medidas de protección en materia penal solicitada 
por las abogadas de las mujeres.
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INFORME MENSUAL DE LA ALERTA CONTRA LA 
VIOLENCIA HACIA LAS MUJERES 

Desde el 2022 se gestionó medidas de protección en el ámbito familiar y civil hasta la fecha se ha logrado 67 medidas para la 
recuperación inmediata de niñas niños adolescentes.
Más luminarias, áreas verdes, murales artísticas y tecnología para la sociedad en vías primarias, para que cuando  una niña 
se sienta segura en la calle, todas las personas se sientan  segura.

● 925 km de senderos seguros (en 33 colonias prioritaria) 
● 73 mil cámaras y 27 mil botones de auxilio 
● 202,677 visita casa por casa ( en 333 colonias prioritarias) 
● 1939 eventos en territorios de promoción a derechos de las mujeres adolescentes y niñas de toda la ciudad.
● 333 de vecinas conformando para promover las organizaciones y liderazgo entre mujeres 
● Se han hecho 14,017 capacitaciones 
● 3728 formación  inicial 
● Material de “prevención de género” del curso básico de formación política (CBFP) y CBFP perfil analista, táctico e 

investigador.
● Taller – introducción al estudio  de género y derecho a una vida libre de violencia.
● 8545 formación continua
● Taller- sobre género  “diversidad sexual”  acoso sexual t laboral entre otros.
● Curso – taller para atención de casos de violencia contra la mujer y niños/as y canalizaciones  de víctimas.
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CELEBRACIONES Y 
EVENTOS 
CONMEMORATIVOS PARA 
EL FORTALECIMIENTO 
DEL TEJIDO FAMILIAR Y 
SOCIAL



CLASE DE TRAMPOLINES FITNESS MÁS GRANDE DEL 
MUNDO EN EL ZÓCALO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Este domingo 23 de octubre del 2022 me di cita junto con algunos vecinos en la explanada del Zócalo de la CDMX 
donde a partir de las 7:30 de la mañana comenzó el arribo de participantes para esta actividad que nuevamente 
redundaría en la consecución de un récord a nivel mundial de número de personas que al mismo tiempo usarían 
durante más de 40 minutos este artefacto que semeja un mini trampolín y que sirve para la práctica de dicha 
disciplina. 
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Hacia las 9:30 de la mañana llegó la Jefa de 
gobierno Claudia Sheinbaum Pardo que dio el 
banderazo de inicio para que los más de 4000 
deportistas al ritmo de varias melodías siguieran 
a los monitores con desplazamientos acordes a 
los saltos en los mencionados trampolines. 

Sin tiempos de espera la actividad transcurrió como un suspiro. 
Entre las filas que integraron los deportistas se paseaban 
revisores que constataban la continuidad del ejercicio.

Al término del tiempo estipulado y con movimientos ya de 
menor intensidad se dio por acabada la mencionada actividad. 
Aproximadamente 30 minutos después el sonido local anunció 
la hazaña; un nuevo récord ”Guinness.” Para nuestra ciudad 
Capital.



INAUGURACIÓN DEL PROGRAMA 
“GAS BIENESTAR”

El 30 de noviembre asistí a la colonia Nueva Atzacoalco  a la Inauguración del Programa Federal “Gas 
Bienestar”, en presencia de la jefa de gobierno Dra. Claudia Sheinbaum Pardo, en donde se resaltó que 
ahora serán nueve Alcaldías, en las cuales opera el programa Iztapalapa, Azcapotzalco, Tláhuac, Iztacalco, 
Miguel Hidalgo, Venustiano Carranza, Álvaro Obregón, Gustavo A. Madero.

La mandataria local resaltó que es un programa que diseñó el Presidente de México, para establecer un 
precio máximo al Gas LP y con ello apoyar a la economía popular.

Con el objetivo de apoyar la economía popular y fortalecer la política energética de México, la Jefa de 
Gobierno, Dra. Claudia Sheinbaum Pardo, encabezó el inicio de operación de Gas Bienestar en las 
Alcaldías Gustavo A. Madero y Xochimilco, con las que suma nueve demarcaciones donde se otorga el 
servicio en la Ciudad de México.

El Director General de Gas Bienestar, Gustavo Álvarez Velázquez, informó que desde el lunes 28 de 
Noviembre inicio la fase de pruebas en Gustavo A. Madero y Xochimilco, y a la fecha en la Ciudad de 
México se han vendido un millón seiscientos setenta y ocho mil cilindros, en beneficio mensual de ciento 
cincuenta y cuatro mil ochocientas familias, lo que da como resultado un ahorro de alrededor de 
cuatrocientos setenta y seis punto ocho millones de pesos.
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“HIDROFEST” 
EL CUIDADO DEL AGUA

Me di cita el viernes 2 de diciembre en el 
espectáculo denominado “Hidro Fest” 
enviado por el Sistema de Aguas de la 
Ciudad de México y auspiciado 
conjuntamente por la Alcaldía Gustavo A. 
Madero y el Municipio de Nezahualcóyotl. 
Donde un grupo de actores disfrazados de 
botargas que personalizaron a Hidrolito 
Cuenca, las Amigas y Pancho tormenta 
intentan concientizar a un Auditorio formado 
por niños de las Colonias aledañas sobre la 
importancia del vital líquido en la vida 
humana; mediante sencillos juegos hicieron 
que la audiencia participará en el citado 
festival y al término del mismo hicieron 
entrega de algunos presentes que realizaron 
la actividad. No hubo infante al que no se le 
entregará un morral con un cuaderno y 
crayolas alusivas al tema. 
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BANDERAZO DE LOS NUEVOS TROLE BUS
EXPLANADA DE LA ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO 

El 19 de diciembre, la Jefa de Gobierno, Dra. 
Claudia Sheinbaum, dio el banderazo de salida 
a 100 nuevas unidades de Trolebús, que se 
destinarán a las Líneas 4,5,6 y 8 del Sistema de 
Transportes Eléctricos, en la demarcación de la 
alcaldía Gustavo A. Madero, para los 
maderenses es muy importante tener un 
transporte público de calidad, ya que es medio 
que usamos a diario para llegar a nuestros 
lugares de trabajo, o visitar algún familiar 
querido. Hacía ya 40 años que no se adquiere 
un trolebús resultado de la corrupción en 
administraciones anteriores, con este logro 
alcanzado que aún falta por adquirir más hasta 
llegar a un total de 500, reafirmamos el 
compromiso que tenemos con los maderenses.
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BANDERAZO DE LOS NUEVOS TROLE BUS
EXPLANADA DE LA ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO 

Como parte de la continuación de la 4ta 
Transformación de la vida pública del país. 
Acompañamos a nuestra Jefa de gobierno Claudia 
Sheinbaum Pardo el 15 de junio para escuchar con 
atención su último informe de  gobierno, algunas 
acciones fueron: creación de la universidad Rosario 
Castellanos, Universidad de la Salud, PILARES, el 
sistema Cablebús, cambio de camiones trolebús en su 
totalidad, compra de autobuses eléctricos para 
metrobús, creación de trolebús elevado, inversión 
histórica en el sistema de transporte colectivo metro, 
iniciativa de mi beca para empezar, programa de 
sembrando parques, creación de 1200 viviendas a 
damnificados por el sismo de 19 de septiembre 2017, 
etc. Con ello reafirma su compromiso con la 
ciudadanía, y en palabras de ella comenta -Realicé el 
informe para que conozcan el estado en que dejamos 
esta ciudad, estoy agradecida con ustedes, que me 
permitieron servirles en cuerpo y alma durante cinco 
años. Le doy las gracias al gabinete que se queda con 
ustedes a terminar las tareas pendientes. Hay 
presupuesto asignado y habrán de terminarse-.
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“OPERATIVO BASÍLICA”

Se inició el  Operativo “Basílica”  con los cierres viales en la zona, mismo que duraron hasta el lunes 12 de Diciembre y que 
forman parte de las acciones que han implementado las autoridades de la Arcadia Gustavo A. Madero.
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Se procedió con el cierre de 5 zonas para 
darle prioridad al evento masivo que se llevó a 
cabo en el marco del festejo de la virgen de 
guadalupe:

● Ferrocarril Hidalgo
● Martin Carrera
● Cantera
● Insurgentes Norte
● Talismán.

Se tuvo una afluencia total de 11 millones de 
peregrinos, mismos que arribaron a la Basílica 
de Guadalupe, se registraron 2 mil 721 
atenciones médicas y 8 traslados a hospitales 
capitalinos. Asimismo 22 personas fueron 
reportados como desaparecidas, sin embargo 
se logró su pronta localización.



CORTEMOS LA ROSCA DE REYES JUNTOS

Para dar un buen inicio de año, 
acompañe al alcalde Francisco 
Chíguil Figueroa como cada año a 
compartir la tradicional rosca de 
reyes con los habitantes de la 
demarcación, en dicho convivio se 
realizó una rifa de  bicicletas, patines 
y patines del diablo que se 
repartieron mediante sorteo haciendo 
del evento ameno, además de la 
repartición de juguetes a todos los 
niños mediante un boleto, mismo que 
se regresó al personal de la alcaldía 
al recibir su juguete, igualmente se 
contó con un evento para amenizar 
la festividad
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ENTREGA DE TARJETAS PARA ADULTO MAYOR
DEPORTIVO “CARMEN SERDAN”

El día 9 de enero acompañe a la 
Secretaria del Bienestar Ariadna 
Montiel Reyes, y al alcalde Francisco 
Chíguil Figueroa,  a la entrega de 
tarjeta para adulto mayor.

Tanto la diputada como el  alcalde nos 
brindaron unas palabras, nos llena de 
gusto  el poder dar el primer apoyo a 
nuestros adultos mayores, ya que es la 
primera entrega de tarjetas del banco 
del bienestar que se otorgan a la 
población beneficiaria del programa de 
pensión para Adultos Mayores. 

Igualmente se instruyó de los servicios 
que brindan en los módulos del banco 
del Bienestar con sucursales 
distribuidas por todo el país
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ANIVERSARIO DEPORTIVO “AQUILES SERDAN”

El 11 de febrero 
acompañe al  subdirector 
de promoción deportiva 
al 53 aniversario del 
deportivo Aquiles 
Serdán.

Nos dieron la exhibición  
de cada una de las 
actividades que se 
ofrecen en el  deportivo, 
también se organizó una 
competencia  de baile 
con los niños que 
asistieron al  evento y se 
les dio un premio a cada 
uno de los participantes.

Al final  del evento se 
partió el pastel.
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DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER
CENTRO CULTURAL “FUTURAMA”

El día 8 de marzo del 2023 conmemoramos el día internacional de la mujer gracias a la invitación de la 
Mtra. Diana Angélica Miranda Malpica, JUD de Género e igualdad Sustantiva, donde se llevaron a 
cabo diferentes actividades y presentaciones 

● Danza folklórica 
● Presentación de danzón
● Grupo musical versátil
● Mesa de diálogo con estudiantes de secundaria 
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FERIA DE LA MEZCLILLA
EXPLANADA DE LA ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO

En su quinta edición de la feria de la mezclilla que 
ofrece nuestro Alcalde Dr. Francisco Chíguil 
Figueroa a nuestra demarcación, productores de 
mezclilla de los municipios Jaltenco y Nextlalpan del 
Estado de México, ofrecen productos de la más alta 
calidad en ropa y a sus mejores precios por ser una 
feria en apoyo a la economía de los maderenses, 
además contamos con la presencia de las 
presidentas municipales Rosario Paynes de 
Jaltenco y Lorena Alameda de Nextlalpan, así como 
artesanías de Acolman que de igual forma su 
presidente municipal Lic. Rigoberto Cortez. Este 
evento tiene una duración de 4 días en los cuales 
se pretende un derrame económico que beneficie a 
nuestros vecinos del Estado de México y ayude a la 
economía de los maderenses, también el alcalde 
hace un llamado a nuestro director general de 
Desarrollo Social, para que organice camiones de 
las 10 territoriales para acercar a los maderenses a 
comprar pantalones de la más alta calidad.
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FESTEJEMOS EL DIA DE LA NIÑA Y NIÑO Y MAMÁS
TERRITORIAL 8

El día 5 de mayo se realizó los festejo del 
dia de la niña el niño y las madres de la 
demarcación de la alcaldía Gustavo A. 
Madero, en esta oportunidad, el evento se 
realiza dentro de la dirección territorial 
No. 8 encabezada por el Lic. Juan Carlos 
Soto, donde se sortearon 6 pantallas a las 
mamás y 15 bicicletas, además la 
repartición de 2000 juguetes a los niñ@s 
maderenses y 1000 regalos para mamás, 
dicho evento organizado por el 
Subdirector de Promoción al Deporte C. 
Israel Trejo Barajas con apoyo del 
personal adscrito a misma dirección y 
personal de apoyo del concejo, logra 
organizar y repartición de Juguetes y 
obsequios, así mismo, se da 
cumplimiento con los principios de buen 
gobierno y compromiso con la ciudadanía 
de la alcaldía Gustavo A. Madero.
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EVENTO EN KIOSCO DE 
SAN PEDRO ZACATENCO

El sábado 13 de mayo en apoyo de las 
acciones del Alcalde Dr. Francisco Chíguil 
Figueroa, para la reconstrucción de del tejido 
social, brinda un concierto para los 
habitantes de la colonia San Pedro 
Zacatenco, en colaboración vecinos, como  
sr. José Zamora e Irene García así como la 
Dirección de Desarrollo Social  y la Dirección 
de Cultura encabezada por Mtro. Calzada, se 
logra realizar. A son de música clásica, por 
nombre Orquesta de Cámara. Dicho evento 
tuvo lugar en el kiosco de San pedro 
Zacatenco, iniciando a las 18:00 hrs. 
concluyendo a 19:30 hrs. Como parte de las 
acciones se facilitan 70 sillas, un templete de 
6X4 metros cuadrados y equipo mediano por 
parte de desarrollo social. Sin lugar a dudas 
vecinos hacen agradecimientos a la alcaldía 
por todas las facilidades y a los vecinos que 
siempre velan por el bienestar de los 
vecinos.
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DIA DEL NIÑO Y LA NIÑA 
DEPORTIVO “HERMANOS GALEANA”

Se presentaron  varios números de baile, como una 
presentación de ballet, y danza árabe, también una 
exhibición de danza aérea.

A cada familia niño  que acudió  se les dio hidratación  
jugos, refresco y agua.

Al final  se hizo la rifa, se regalaron juegos de mesa, sets 
para colorear, muñecos, pistas de carros, balones, y 
patinetas.
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Se dieron paletas payasos, palomitas  a todos los niños.

Siempre agradeciendo  a nuestro Alcalde el doctor 
Francisco Chiguil, que con su  apoyo podemos realizar 
estos eventos para nuestros niños y poder robarles una 
sonrisa. El conteo final fue de 1235 asistentes y 397 niños 
registrados 

En compañía de la Lic. Mayra Ramos y una servidora, 
acudimos al evento del día del niño y la niña organizada 
por la subdirección de promoción deportiva, dicho evento 
se realizó  en  el  deportivo  hermanos galeana, contaron 
con 4 inflables para los niños y una caja de bateo, para 
que todos los niños jugaran y participaran en una rifa 
donde se darían regalos. En cada juego  si  ganabas te 
ponían un sello  al  juntar 3 podías participar para la rifa.



MARCHA DE LA EXPROPIACIÓN PETROLERA 
ZÓCALO CAPITALINO
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En el 18 de marzo a causa de la conmemoración del aniversario LXXXV de la Expropiación 
Petrólera acompañe al Alcalde de Gustavo A. Madero y al Presidente Andrés Manuel 
López Obrador como una remembranza al acto de nacionalización de la industria petrólera 
realizada en el año 1938 como resultado de la ejecución de la Ley de Expropiación del año 
1926 a las compañias que explotaban estos recursos, mediante el derecho anunciado por 
el entonces presidente Lázaro Cárdenas del Río.



FESTEJO DEL DIA DEL NIÑO Y LAS MADRES
UNIDAD HABITACIONAL LINDAVISTA VALLEJO
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En el 20 de mayo como parte de las acciones del  Alcalde Dr. Francisco Chiguil,  para la 
convivencia entre los vecinos de la unidad habitacional  ( Lindavista vallejo) se realizó el festejo  
para niños, niñas y todas las mamitas de la unidad, tuvimos las fortuna de presenciar el elenco  
de música en vivo la Big Band G.A.M., también un grupo del clown de la unidad que nos dieron 
un número de pequeños sketches muy  divertidos, también una hora de karaoke para que todos 
los vecinos participaran y se ganaran un regalos.

Los niños concursaron  en un juego  de sillas y  baile y los ganadores tuvieron  su  premio, de 
igual manera las mamitas bailaron  para ganar un premio. 
Con el apoyo  de la señora marcela que nos hace el labor de llegar y comunicar a los vecinos 
para que este tipo  de eventos sean más grande y  que los vecinos pasen un rato agradable.
Este evento  ayudó mucho  a los comerciantes que se ponen a vender en la unidad, a que la 
gente se acercara a consumir sus productos y que también pasaran un rato ameno



Celebración  del 15 de septiembre “Grito de Independencia” 
en la Alcaldía Gustavo A. Madero

� 15 de Septiembre del 2023. 
Se realizó en la Explanada de la Alcaldía Gustavo A. 
Madero, con la presencia del Alcalde Dr. Francisco 
Chìguil Figueroa, conmemorando así un año más del 
Grito de Dolores, cuando el cura Miguel Hidalgo y 
Costilla – al sonar de las campanas de la parroquia de 
Dolores Hidalgo- incitó a la población a levantarse en 
armas contra la Nueva España, e iniciar así, el 
movimiento que le dio patria y libertad a la nación 
mexicana.

El Grito de Independencia 2023, se celebró con un 
programa de eventos que reflejan las entrañables 
tradiciones de la cultura popular mexicana. Contando 
con una espectacular verbena popular que incluyó 
fuegos artificiales, banderas tricolor, papel picado y por 
supuesto que también una amplia y exquisita variedad 
de antojitos mexicanos, dignos de la cocina mexicana.
Además de un elenco conformado por: Ensamble 
Andino, Adolescent´s Orquesta, Grupo Exterminador y 
Banda Pequeños Musical PRIMER INFORME DE GOBIERNO  2021 - 2024



Desfile Militar conmemorativo del CCXIII 
Aniversario de la Independencia de México.
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Siguiendo los festejos patrios como es costumbre cada 16 de septiembre nos tocó 
presenciar el desfile conmemorativo de la independencia, el cual se inició  con 
unas palabras del alcalde el Dr. Francisco Chíguil acompañado por el gabinete de 
la alcaldía y concejales y el subdirector de Promoción deportiva Lic. Israel Trejo.

 El Mtro. José Francisco Villagómez Pulido  dirigió el desfile y presentó a las  
escoltas de escuelas secundarias de distintos planteles educativos como  la 
escuela militarizada, la URSS entre otras.

El desfile se abrió con la escolta de la policía, seguido por la banda de guerra 
integrada por policías y la escuela militarizada, y la secundaria técnica 146, las 
escoltas de la secundaria diurna 135 y la escuela de la URSS, también los 
uniformados de la policía, seguido de los cadetes, también el campo de cadetes, 
unidad cronos y la unidad de perros de rescate, juntos con la unidad de protección 
civil  seguidos por las patrullas auxiliar, un grupo de motociclistas, dos coches 
patrulla, 2 ambulancias, 2 camionetas de la Guardia Nacional
La escuela de tácticas, servicios especiales 3 coches y una ambulancia de 
urgencias SUAP un ombus móvil , y la charrería del  lienzo charro de Aragón y del 
rancho grande la villa, seguidos por las motos taxis adornadas, también un carro 
alegórico  de luchadores de Cuautepec, seguido por el carro alegórico  del ballet 
folklórico de la casa de cultura “la villa” 

 Al final del desfile el alcalde dio su agradecimiento a todos los cuerpos de 
seguridad que participaron, también los del lienzo charro dieron un espectáculo  
de charrería con caballos.
Y la presentación de ballet folklórico y la presentación de mariachi de la policía



Simulacro de alerta sísmica

Se llevó a cabo en la Explanada de la Alcaldía Gustavo A. 

Madero el día 19 de septiembre  en presencia de nuestro  
Alcalde el  Dr. Francisco Chíguil  se hace un simulacro contra 
terremotos recordamos los desastres ocurridos en 1985 uno de 
los temblores más devastadores registrado en la ciudad de 
México, con miles de habitantes fallecidos y heridos, muchos 
edificios derrumbados, escuela hospitales un acontecimiento 
que marcó a la ciudad de México, pero también un 19 de 
septiembre del 2017 desgraciadamente volvió a ocurrir este 
fenómeno, edificios derrumbados, gente herida, 
afortunadamente fueron menos personas afectadas esta 
ocasión, estos simulacros no solo es para recordar esos 
acontecimientos, si no  que ayuda a que los habitantes sepan 
qué hacer en caso de este fenómeno  natural, tener la 
precauciones adecuadas, nuestro equipo  de protección civil, 
no dios una pequeña exhibición  de qué hacer con un tanque 
de gas está en flama, todas las precauciones necesarias.
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SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA

SEGUNDO EJE 
RECTOR



PREVENCIÓN DEL DELITO



TALLER DE USO DE EXTINTORES
JARDÍN DE NIÑOS CONCEPCIÓN SIERRA

El día 23 de febrero se llevaron los talleres al jardín de niños 
Concepción Sierra con el acompañamiento del jefe triton 13 
quien dio el taller a las maestra incluyendo la teoría y la 
práctica para el uso adecuado y eficiente del extintor igual 
que se les instruyó lo que se debe hacer en caso de un 
incendio y  como evitarlo como:

● La manera correcta de tomar el extintor y la distancia 
que se tiene que usar.

● La manera de evacuar 
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TALLER DE SEXUALIDAD
ESCUELA PRIMARIA “JESUS ROMERO FLORES”

Se acudió el día 3 de marzo del 2023 al plantel de 
escuela primaria con compañía del personal 
perteneciente a   para dar un taller de sexualidad a 
los niños de los grados de 5º y 6º de primaria en una 
modalidad de platica complementado con teatro 
guiñol y se compartió la importancia de saber todas 
las partes de su cuerpo sobre todo las íntimas y 
evitar ponerles sobrenombres y el decir NO ME 
TOQUES

Los temas importantes que se tocaron fueron:
● Las partes de mi cuerpo 
● La cercanía con otras personas 
● El cuidado con los desconocidos
● Que es el abuso y los tipos
● Lo que hace una persona abusadora
● Consejos de seguridad
● La mejor forma de hablar 
● El cómo las apariencias engañan 
● Como expresar los sentimientos 
● Como es mi familia 
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TALLER DE CIBERACOSO
ESCUELA PRIMARIA “JESUS ROMERO FLORES”

El día 10 de Marzo volvimos al plantel “Jesús Romero 
Flores con un taller de ciber acoso con el apoyo del área 
de prevención al Delito en la Dirección Ejecutiva de 
Seguridad Ciudadana y Protección Civil para 
complementar las plática antes brindadas a los niños de 
5º y 6º grado a los que se les proporcionó material de 
apoyo para que fuera más fácil comprender los temas 
que se trataron entre los que están:

● Cuidado de datos personales
● Cuidado de contraseñas
● Precaución con personas que no conozcan en línea
● Cyberbullying
● Retos virales que atentan contra la vida de los 

niños 
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TALLER DE PREVENCIÓN DE VIOLENCIA DE GÉNERO, 
FAMILIAR Y EN EL NOVIAZGO

El día 23 de Marzo logré vincular al área de Prevención al Delito de la Dirección Ejecutiva de Seguridad Ciudadana y 
Protección Civil con vecinos de  la colonia CTM Atzacoalco donde además de la plática informativa a los vecinos se les 
brindó un manual informativo cuyo contenido enriquece la información dada al igual que tiene un directorio con los 
lugares y teléfonos donde pueden solicitar ayuda e informes
Algunos temas que se trataron en la plática fueron:

● ¿Que es la violencia?
● Violencia de género
● Violencia en el noviazgo
● Violencia familiar
● Acciones contra la violencia
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ASAMBLEAS Y REDES DE 
SEGURIDAD



REUNIÓN CON EL CONTROLADOR DE LA CDMX

El 26 de abrl me di cita en la colonia centro con el 
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Órgano  interno :
Falta administrativas NO GRAVES
El jefe trata de una manera respectiva al personal como flojo frente de los demás empleados.
El servidor público incurre en una falta administrativa no grave 

Faltas administrativas GRAVES
 ABUSO DE FUNCIONES:
Cuando se incurre un abuso  de funciones a la persona servidora pública que ejerza atribuciones que 
normalmente no tenga conferidas.

DESVIO  DE RECURSOS PUBLICOS:
Sera responsable de desvió  de recursos públicos, la persona servidora pública que autorice, solicite o realice 
actos para la asignación o desvió  de recursos públicos, sean materiales o financieros, sin fundamento jurídico  o 
en contra posición  a las normas aplicables.
SOBORNO  Y COHECHO :
Servidor público que abuse de s  influencia real o  supuesta, con el propósito  de obtener o mantener para sí  
mismo o un tercero  un beneficio o ventajas con independencia de la aceptación.
 DESACATO:
La persona servidora pública que tratándose de requerimientos o resoluciones de autoridades fiscalizándolas de 
control  interno, judiciales, electorales o en materia de defensa  de los derechos humanos o cualquier u otra 
competente, información  falsa, así  como no de respuesta deliberadamente y sin  justificación  la entrega de la 
información.



DIFUSIÓN DE REUNIONES DE SEGURIDAD Y ASAMBLEAS 

En preparación de asambleas de seguridad con los vecinos unos días antes se procede a hacer difusión con los vecinos 
de la zona cercana en donde se celebrarán dichas reuniones:
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● 5 de julio del 2023 se realizó difusión de 
asamblea de seguridad en la Unidad 
Habitacional Acueducto 1044, 520 y 1020, al 
igual que sus alrededores para que los vecinos 
estén debidamente informados

● 12 de julio del 2023 se hizo difusión en la 
Unidad habitacional Acueducto 1044, 520 y 
1020 para la asamblea con el subprocurador de 
Defensa y Exigibilidad de los Derechos 
ciudadanos Lic. Abraham Bordem Camacho 
para la información de condición con las 
autoridades de la Procuraduría Social con la 
Secretaría de Seguridad ciudadana y el manejo 
de la app Mi Policía



ASAMBLEA INFORMATIVA DE SEGURIDAD PUBLICA 

El jueves 6 de julio del 2023 se celebró la asamblea informativa de seguridad pública en la Unidad Habitacional Acueducto 
1044, donde asistieron vecinos de las unidades cercanas, también vecinos de la Col. San pedro Zacatenco y de la Col. Santa 
Isabel Tola, en dicha asamblea contamos con 35 vecinos 
Los cuales dieron sus quejas al equipo de seguridad, donde dan a conocer que en la unidad acueducto 1044 en la parte 
trasera de la unidad se está tomando esa área para tomar y comentan que también al consumo de drogas, se les otorgó un 
número telefónico que es la línea plata para que marquen al momento de los actos y llegue el apoyo.
También solicitaron todos los vecinos de las unidades como acueducto 1044, 520 y 1020 que se reanude el código águila, 
para tener más vigilada las unidades.
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DIFUSIÓN DE REUNIONES DE SEGURIDAD Y ASAMBLEAS 

El día 13 de Julio en la reunión vecinal con la presencia del subprocurador tuvimos varias áreas de apoyo que nos 
brindaron información muy  importantes para los condominios como:

● Representante de prosoc de proyectos
● Programa Bienestar en tu unidad
● Programa de juventud y deporte en Unidad habitacional
● Coordinadora de proyectos de mujeres
● Unidad de Protección civil

La procuraduría social (Prosoc) es la encargada de defender tus derechos frente a las autoridades de gobierno, sobre 
peticiones y solicitudes de trámites y servicios públicos, y es la autoridad que vigila el cumplimiento de la ley de propiedad en 
condominio y promover la organización condominal para lograr una cultura de convivencia y respeto entre los vecinos de las 
unidades y conjuntos habitacionales.
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ASAMBLEA DE SEGURIDAD
COL. 7 DE NOVIEMBRE 

El día 4 de septiembre en la reunión vecinal 
Se realizó una Asamblea informativa de seguridad con los vecinos de la colonia 7 de noviembre nos acompañó el Mtro. 
Francisco Villagómez Pulido (jefe plata) el subdirector de sector Eduardo Rangel.

El Mtro. Francisco les ofreció el apoyo para cualquier suceso o problema que pudiera presentarse en la colonia; la comunidad 
hizo hincapié en el robo de ato partes personas en situación de calle (migrantes) que se está volviendo un foco de infección 
que afecta a los habitantes debido a la falta de higiene ay a la reproducción de fauna nociva.

También se pidió el apoyo para las personas que se están robando los tornillos de las vías férreas ya que causa un 
importante riesgo de seguridad para los vecinos aledaños. Como solución se propone hacer rondines más constantes con los 
vecinos en las calles y reportar a cualquier persona infractora o sospechosa, también se informó sobre el equipo de apoyo 
social de seguridad para la  adecuada realización y seguimiento de denuncias ante el ministerio público, cerrando la 
asamblea se procede a recabar la peticiones vecinales
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REUNIONES DE 
PLANEACION Y 
ESTRATEGIAS DE 
SEGURIDAD



TERCERA SESIÓN DEL COMITÉ DE SEGURIDAD 
CIUDADANA EN GUSTAVO A. MADERO

Acudió al auditorio Quetzalcoatl para un informe puntual por parte de Mtro. José Francisco Villagómez Pulido director 
Ejecutivo de Seguridad ciudadana y Protección civil resaltó la reducción hasta en un 52% del índice delictivo; para lo 
cual ha sido necesario coordinar estrategias de seguridad. Creación de 800 redes vecinales, 117 cateos en  
domicilios donde probablemente se concentra actividad delictiva, patrullajes preventivos en la zona limítrofe con el 
Estado de México.
Igualmente presentó el Programa de Seguridad Ciudadana: objetivo aplicar los programas integrales de seguridad 
ciudadana encauzados a implementar acciones de prevención del delito, mediante la participación de autoridades y 
ciudadanía, recuperar y rehabilitar espacios públicos, generar actividades culturales, lúdico-recreativas e impulsar el 
deporte con la participación y apoyo de las instancias de seguridad ciudadana, mediante la aplicación de 
programas, convenios y acciones operativas  en la demarcación, manteniendo una estrecha relación y coordinación 
con el gabinete de seguridad, en la Alcaldía Gustavo A. Madero, para aumentar la seguridad y generar la confianza 
en las diferentes autoridades de parte de los ciudadanos.

● Dirección Ejecutiva de Seguridad Ciudadana Gestión Integral de Riesgo y Protección Civil. Que está conformada por; 
Dirección de la Unidad de Riesgos y Protección Civil, JUD de Gestión Integral y Atención a Emergencias, JUD de 
Programas de Prevención y Atención a Desastres, Subdirección de Prevención al Delito, JUD de Programas de 
Prevención, Subdirección de Operaciones de Seguridad Ciudadana, JUD de Apoyo vial, JUD de Coordinación 
Sectorial.

● Acciones Preventivas:
● Gabinete de seguridad en la Alcaldía GAM.
● Inteligencia Social.
● CAM
● Redes ciudadanas transformando GAM.
● Programa Escuela Segura GAM.
● Talleres Ciudadanos GAM.
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TERCERA SESIÓN DEL COMITÉ DE SEGURIDAD 
CIUDADANA EN GUSTAVO A. MADERO

● Prevención Integral GAM.
● Jóvenes GAM.
● Call Center por la seguridad en 

GAM.
●  Mujeres en plenitud.
● Proximidad Social.
● Código GAM.
● Mercado y tianguis seguro.
● Sendero seguro libre de porros.
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● Viajero seguro.
● Seguridad en eventos especiales.
● Diagnóstico participativo por 

microzonas.
● Combate al delito de alto impacto.
● Vinculación con 8 coordinaciones 

territoriales.
● Frente común contra la 

delincuencia.
● Sendero seguro.

● Frontera segura.
● Moto patrullaje inteligente.
●  Convivencia familiar.
● Operativo rastrillo.
● Recuperación de vialidades.
● Crucero Seguro.
● Acciones preventivas:
● Calidad de vida.

Misión: Brindar de forma oportuna, eficaz y eficiente la 
atención a las emergencias que se presentan en la 
demarcación, asimismo ejecutar los procedimientos 
para la atención de riesgos naturales y riesgos 
antropogénicos, a los que está expuesta la población 
maderense como son: riesgos geológicos, riesgos 
meteorológicos, riesgo físico-químicos, riesgos 
sanitarios y riesgos socio organizativos.

Asistir a la población maderense adecuadamente en 
tiempo y forma, en tiempo y forma real en cuanto a las 
emergencias, brindando de manera satisfactoria la 
atención oportuna y eficaz fomentando la protección 
civil de la ciudadanía.



2da. SESIÓN ORDINARIA DE MOVILIDAD Y SEGURIDAD 
VIAL EN SALÓN “BENITO JUÁREZ”

El día jueves 22 de junio tuve el placer de asistir a la segunda sesión ordinaria del concejo correspondiente al año 2023 
del consejo asesor de movilidad y seguridad vial de la alcaldía Gustavo A. Madero, las acciones realizadas por parte del J.U.D. 
de apoyo vial Lic. Fernando Raúl Martínez de enero a junio 2023 son: Chatarrización 1225 vehículos que obstruían la vía 
pública, 92.6 toneladas de retiro de enseres y bienes mostrencos en toda la alcaldía principalmente en san juan de Aragón, 
Cuautepec y Lindavista, 811 acciones para liberar cruceros conflictivos en sus principales avenidas de la demarcación. Por 
parte de Lic. Marcos Rojas, Asesor de CETRAM, se ha brindado apoyo vial a la estación de mexicable indios verdes, un 
avance del 53 % del CETRAM indios verdes terminadas obras en agosto del presente año, un avance del 90 % del CETRAM 
Martin Carrera terminando obras a principios de agosto del presente año. Continuando con el Mtro. Abel Rodríguez Zamora, 
Enlace Interinstitucional Territorial y Ciudadano de SEMOVI, donde explica la creación de la Motoescuela, los principales 
usuarios son mototaxis que aunque no estén regulados prestan el servicio a la ciudadanía, donde se les instruye un mejor 
manejo de sus unidades. Finalizando con la intervención de la vecina Magda Alicia Cigala Larios de la colonia Lindavista, 
donde menciona que hay un millón de población flotante en Lindavista por visita a los centros comerciales y servicio médico, 
además un crecimiento comercial en vía pública principalmente en colector 13, que ha generado molestias en los vecinos de 
la misma colonia, haciendo la cuestión de ¿por qué no habido solución al tránsito  vehicular? Y como sugerencia, propone 
hacer un estacionamiento en el asentamiento de  damnificados por el terremoto de 1985, a lo que el Mtro. José Francisco 
Villagómez responde, -las plazas comerciales cuentan con estacionamiento pero la realidad es que muchas personas 
prefieren invadir la vía pública y que esto se solucionaría con cultura cívica.
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REUNIÓN DE SEGURIDAD CON EL GABINETE EN G.A.M.

El día 6 de septiembre en el salón Benito Juárez Mandos de setram en este momento llegan Carlos d 
gobierno central y visita del jefe de gobierno
Guardia nacional presente en Aragón y Tepeyac, carrera e indios verdes, Aragón recorridos Cetram 
indios verdes, coladeras bacheos, venta de alcohol, politécnico no vender cigarros Martín carrera, 
Apoyo con gente
Indios verdes se inunda y apoyo en la herradura mucha basura y coordinan el retiro de basura
  
Jefe Gama poli auxiliar 220 afila códigos águila
Policía ministerial todo sin novedad
Conalep segura 3 Para operaciones de apoyo por venta de drogas, sector 3 de Ticomán atte jefe 
Morales
Recorridos en mercados, col. Gertrudis Sánchez, col 6ta. sección Aragón
Redes vecinales, dispositivos de Apoyo vial, escuelas, escuelas superiores
Talleres de escuelas y protección a las mujeres, entrega de trípticos y todo recorrido
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REUNIÓN DE SEGURIDAD CON EL GABINETE EN G.A.M.

Prof. Elliot, zona 4 marco no. 87 trabajos previos por zona territorial. Retiro de basura , mantenimiento carpeta 
asfáltica, retiro de basuras, barrido en setram Martín carrera, luminarias, reparto agua potable colonias y 
unidades habitacionales programa de accesorios de brocales o coladeras, sondeo de registro de 60 metros, 
desazolve, reparación de fugas de agua, poda severa, retiro de árbol seco sin vida, atención áreas verdes, 
mantenimiento áreas verdes de clínica de la mujer, retiro de ramas, área jurídica atiende a la ciudadanía, Martín 
carrera un albergue de perros sobre la banqueta, apoyó a las escuelas como agua, retiro de basura, cascajo o 
retiro de escombros
Mujer con dos niños apoyada por DGDS y retiro por situación de calle ya se encuentran en un albergue
Participación ciudadana Lic. Bustamante, hoy reunión con COPACOS para los trabajos en colonias de nuestra 
Alcaldía
Lic. Alvarado todo su trabajos
DGDS Lic. Rubén Linares, concierto sinfónica en salón Tecuitlatl por 15 de septiembre, igualdad de género, JUD 
de turismo artesanías y eventos culturales, retiro de hierbas, espacio disponible para venta de leche LICONSA
 Fiscal en general
Lic. Rojas. Zona habitacional Chalma con vecinos queja por recolección de basura y el recolector obtiene una 
base por más de 17 años y se retira de la zona
Reunión de seguridad dirigida por el jefe plata Metro. Francisco Villagómez
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HABITABILIDAD Y SERVICIOS, ESPACIO PÚBLICO E 
INFRAESTRUCTURA

TERCER EJE RECTOR



ESPACIOS PÚBLICOS



RECORRIDO CON ALUMNOS DEL JARDÍN DE NIÑOS
“CONCEPCIÓN LANZ DURET”

El día 31 de octubre acudimos al Jardín de niños “Concepción Lanz Duret”, en donde 
realizamos el acompañamiento con personal de Seguridad Ciudadana de la Alcaldía 
Gustavo A. Madero, para llevar a cabo la tradición de “Pedir calaverita”, maestros, 
alumnos y padres de familia, disfrazados de catrinas y catrines, recorrimos la calle del 
Real del Monte y Necaxa.

Con una duración de 50 min y sin algún inconveniente dimos por terminado el 
recorrido.
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RECORRIDO SECUNDARIA 
“MAXIMO GORKI”

Se realizó el recorrido en las instalaciones de la escuela mencionada para dar cuenta de los 
desperfectos y anomalías del plantel: falta de varios registros de drenaje, bebederos 
descompuestos ,pisos de salones con losetas faltantes, puertas en salones y talleres 
averiadas, mamposterías cayéndose, marcos en ventanas de aluminio rotos o perdidos, 
pintura descarapelándose  en muchas partes de los edificios además de la necesidad de 
una reja frontal que resguarde el ingreso y egreso del alumnado a la propia Escuela. 
Acompañados del personal de la dirección que nos fue mostrando lo ya descrito, se tomó 
nota y fotos y nos comprometimos a llevar mediante oficio lo evidenciado a nuestro Alcalde 
Francisco Chiguil Figueroa para que sus subalternos se encarguen de resolver las 
peticiones.
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VERIFICACIÓN DEL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO
“SANTA ISABEL TOLA”

Acompañamos a su equipo del Lic. Rafael 
Bustamante Martínez, Director General 
de Participación Ciudadana y Gestión 
Social y el Lic. Francisco Alvarado, 
Secretario Técnico del Consejo, también 
al compañero Concejal Martín Hernández 
para ver cómo se estaban desempeñando 
los trabajos del presupuesto participativo 
en el camellón de la col. Santa Isabel 
Tola en donde se ésta haciendo una 
cancha de usos múltiples y un espacio de 
recreación para adultos con una velaria, 
así mismo los ciudadanos comentaron 
que están muy satisfechos con los 
trabajos y agradeciendo a nuestra 
Alcaldía del apoyo que se le ha brindado
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VERIFICACIÓN DEL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO
“SAN PEDRO ZACATENCO”

El 17 de enero asistí junto al equipo del Lic. 
Rafael Bustamante Martínez, Director 
General de Participación Ciudadana y 
Gestión Social y el Lic. Francisco Alvarado, 
Secretario Técnico del Consejo, también al 
compañero Concejal Martín Hernández para 
ver cómo se estaban desempeñando los 
trabajos del presupuesto participativo, en  la 
calle de Manaos ( parte alta)

Donde se realizan escalinatas con barandal 
para la protección  de todos los ciudadanos y 
en  especial para los adultos mayores y los 
niños.

 Donde los vecinos están muy agradecidos 
con la alcaldía, por las facilidades y el apoyo  
para el proyecto. 
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INFORME DE ACTIVIDADES JORNADA MONTONERA
CENTRO COMUNITARIO AHUEHUETES, COCOYOTES

Acudí  al centro  comunitario ahuehuetes- 
cocoyotes informe de actividades con Mtro. Eliot 
Bejarano en representación de nuestro Alcalde el 
Dr. Francisco Chíguil  donde se presentaron 
todas las territoriales y demás personalidades de 
estructura.

Se le informó a los ciudadanos de todos los 
trabajos hechos en esta jornada montonera 
donde hubo re encapotamiento  y bacheo, 
reparación de luminarias, clareado , 
balizamiento, desazolve, poda y deshierbe de la 
área verde, reconstrucción de banquetas.

Por parte de la casa de cultura Juvenil y Adultos 
se presentaron algunos bailes de la región 
centro, así  mismo  se presentó  Ensamble Latino  
G.A.M  para amenizar el evento para que los 
vecinos pasarán  un rato agradable.

SEGUNDO INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES  2022 - 2023



REVISIÓN DE PINTURA EXTERIOR EN DEPARTAMENTOS
AV. ACUEDUCTO NO. 1044 UNIDAD HABITACIONAL

Me reuní con personal de la empresa COMEX y personal de la Alcaldía, Lic. Rosario Rojo 
García la Coordinadora de Vivienda para verificar los trabajos de pintura que se está 
realizando en la Unidad Habitacional en Av. Acueducto no. 1044, así mismo la Lic. Rosario se 
percató de un error en la pintura donde se están haciendo unas figuras llamadas “grecas” las 
cuales no las están realizando de acuerdo con el convenio con la Alcaldía por lo cual la Lic. 
Rosario les solicitó a los responsables de la empresa COMEX que deberían corregir ese 
error.

Por tal motivo se llegó a un acuerdo donde las grecas deberían ser más anchas y en lugar de 
llevar dos por cubo deberán ser tres siempre y cuando sean como se les solicitó en el 
convenio.
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DIALOGOS MADERENSES



DIÁLOGO MADERENSE
COL. SAN JOSÉ DE LA ESCALERA

El día 19 de octubre asistí al Diálogo Maderense donde se atienden las peticiones de la ciudadanía.

En esta ocasión se abordó el del Kinder Nonantzin, con el Lic. Rodrigo Rojas Serafín donde se 
habló sobre la situación de un puesto ambulante que no cuenta con las medidas necesarias para 
poder vender afuera del Kinder.

Posteriormente acudí el Ing. Vito Gelover- Director de Control de Obras y Desarrollo Urbano para 
programar 2 recorridos que se tienen pendientes en la Secundaria Diurna #12 y la Primaria 
Insurgente Morelos.

Como parte del programa que se lleva en cada Jornada, se brindaron los servicios de consultas 
médicas, orientación legal.
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DIÁLOGO MADERENSE
COL. 7 DE NOVIEMBRE

Acudimos al Diálogo Maderense 
que se llevó a Cabo en la Col. 07 
de Noviembre, donde se programó 
un recorrido con la Dirección 
Ejecutiva de Seguridad Ciudadana 
y Gestión Integral de Riesgos y 
Protección Civil para la U.H 
Tlacamichin #26 el día 28 de 
Octubre a las 6:30 hrs.

Posteriormente se le solicitó apoyo 
al Director Rubén Linares para 
entrega de dulces, flores, aserrín y 
templete para la Secundaria Eliseo 
García Escobedo #12 y finalmente 
se programó un recorrido con el 
Ing. Vito Gelover para dicha 
secundaria.
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DIÁLOGO MADERENSE
CANCHAS SOLIDARIDAD NACIONAL

Asistamos en compañía del Doctor Francisco Chíguil Figueroa al dialogo Maderense en la colonia 
Solidaridad Nacional donde se ofrecieron servicios médicos gratuitos de parte de la Alcaldía 
Gustavo A. Madero. Optometría, Audiometría, Odontología, Consulta médica general, Farmacia 
móvil.

Nuestro Alcalde, el Doctor Francisco Chíguil Figueroa y su equipo escucharon las inquietudes y 
demandas de la población maderense. Otorgaron sillas de ruedas a la población que las requería.
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DIÁLOGO MADERENSE
PARQUE DE LOS ANIMALES

El 8 de febrero en compañía del Doctor 
Francisco Chíguil Figueroa asistí al diálogo 
Maderense en la colonia Solidaridad 
Nacional donde se ofrecieron servicios 
médicos gratuitos de parte de la Alcaldía 
Gustavo A. Madero. Optometría, 
Audiometría, Odontología, Consulta médica 
general, Farmacia móvil.

Nuestro Alcalde, el Doctor Francisco Chíguil 
Figueroa y su equipo escucharon las 
inquietudes y demandas de la población 
maderense. Otorgaron sillas y aparatos 
auditivos  de ruedas a la población que las 
requería.
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DIÁLOGO MADERENSE
TERRITORIAL 5 COL. EL BONDOJITO

El 15 de febrero acompañe  a nuestro Alcalde Dr. Francisco en el Diálogo Maderense en la 
Territorial 5.

Nuestros compañeros del grupo de discapacitados pidieron  audiencia con el  alcalde para 
presentarle un proyecto de sillas de ruedas.

Se escucharon las peticiones a todos los vecinos que van con sus peticiones y  las áreas 
correspondientes se hacen cargo  de ello, así mismos se entregaron aparatos auditivos y  sillas de 
ruedas.
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DIÁLOGO MADERENSE
COL. SAN FELIPE DE JESÚS

El 29 de marzo en el diálogo maderense en 
atención a la ciudadanía damos el siguiente 
informe de las gestiones realizadas en la alcaldía 
Gustavo A. Madero, Maestra Silvia entregó una 
propuesta para la creación del Colectivo 
MUNDIAL y el coro de trabajadores de la 
educación, Acercamiento con ING. Vito Gelover 
para darle seguimiento a la Escuela Primaria 
Prof. Jesus Romero Flores  para una revisión 
preventiva identificando daño hidrometeorológico. 
Solicitud de apoyo de patrullas en celebraciones 
de semana santa en la iglesia de San Pedro 
Zacatenco. Seguimiento de Suac 
2303291900209. Suac- 2303251892275,se 
solicitó el apoyo para visitar el kinder concepcion 
sierra para checar el programa interno escolar de 
protección civil, Y entrega de silla de ruedas al 
señor Gerardo Coronado.
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DIÁLOGO MADERENSE
COL. ZONA ESCOLAR ORIENTE

El día 12 de abril acudí al dialogo Maderense, para tratar algunas peticiones de vecinos que 
se acercaron conmigo para darles el apoyo.

1. Con el  Lic. Rubén Linares se le hizo la entrega de un  alcance de un oficio para 
modificar la fecha del evento de la U.H. Lindavista vallejo para el día 20 de mayo del  
año presente, el evento  será para celebrar el  día de las madres. 

2.     Dr. Francisco Chíguil Figueroa, se solicitó el apoyo para llevar a cabo una cena- baile 
en el  marco de los festejos del día del  Maestro (a), en el centro cultural Futurama el día 
19  de mayo de 2023                                                                                

Se entregaron aparatos auditivos, sillas de ruedas y bastones para los maderenses que 
pidieron  el  apoyo
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DIÁLOGO MADERENSE
COL. INDUSTRIAL

Como cada miércoles el alcalde Dr. Francisco Chíguil Figueroa brida el dialogo maderense 
para que todas las personas de la demarcación se acerquen y hagan sus peticiones, en esta 
ocasión se la seguimiento al oficio AGAM/CGAM/LGGL/ 47/ 2023 donde vecinos de San 
Pedro Zacatenco y de la UH Lindavista Vallejo hacen un petición para que se realicen 
eventos musicales en sus respectivas colonias, se hace entrega oficios a la Dirección de 
Desarrollo Social encabezada por el Lic. Rubén Linares Flores mismo que da recibido dicho 
oficio. 
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INFORMES E 
INVITACIONES 

INSTITUCIONALES



PRESENTACIÓN DE RESULTADOS DE SEGURIDAD EN 
CUAUTEPEC Y ENTREGAS DE AMBULANCIAS AL ERUM

Me di cita el 15 de marzo en el Deportivo 
“Carmen Serdán” para acompañar a nuestra 
jefa de gobierno de la Ciudad de Mexico la Dra. 
Claudia Sheinbaum, a nuestro Alcade de la 
Gustavo a Madero el Dr. Francisco Chiguil y a 
Omar Harfuch secretario de seguridad 
ciudadana de la Ciudad de Mexico. 
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Donde se llevó a cabo la presentacion de 
resultados de seguirdad en Cuautepec, tambien 
se realizó la entrega de las 25 unidades de  
ambulacias al ERUM.
Nuestra jefa de gobierno hace la mencion que 2 
de estas abulacias se quedaran para el apoyo 
en esta demarcación de Cuautepec y las 
demas se distribuiran en las otras zonas del 
territorio.



INAUGURACIÓN DEL PUENTE DE LAS ADELITAS

Atendí la invitación a la inauguración del puente 
de “Las adelitas” ubicado en Circuito Interior y 
Gran Canal el día 20 de marzo acompañando a 
la Jefa de Gobierno la Dra. Claudia Sheinbaum 
y al Dr Francisco Chiguil Alcalde de Gustavo A. 
Madero para la inauguración del puente 
vehicular llamado “Las Adelitas” 
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La Jefa de Gobierno hizo una señalización 
puntual que anteriormente la movilidad de la 
zona metropolitana estaba olvidada razón 
por la que se llevó a la construcción ya que 
este puente nos facilita la conección entre la 
Ciudad de México y el Estado de México y 
además, nos reduce en un 40% el traslado  
al aeropuerto internacional  Felipe Angeles 
(AIFA)



INFORME DE GOBIERNO DE LA JEFA DE GOBIERNO
DRA. CLAUDIA SHEINBAUM PARDO

En un ejercicio democrático de rendición de cuentas, la persona titular de la jefatura de Gobierno debe rendir su 
informe de gestión. El presente informe da cuenta de la transformación emprendida en la manera de administrar y 
gobernar la Ciudad de México. Con este acto, se da cumplimiento a nuestra vocación de transparencia y rendición de 
cuentas celebrada en el Auditorio nacional el día 3 de octubre del 2022. De las cuales son la siguientes:

● Beca universal para 1.25 millones de niñas, niños y jóvenes que asisten a escuelas públicas de preescolar a 
secundaria, con un presupuesto de desde su inicio hasta el día de hoy de $12,665.4 millones.

● Integración a SEDESA del hospital La Pastora como servicios generales de salud.
● Con base para garantizar el derecho universal a la salud de los pobladores de la CDMX se aplicaron un total de 

20 808 267 dosis de vacunas contra la COVID-19 a mayores de 18 años y 24 096 641 menores de 17 años a 5 
años.

● Construcción del deportivo El Vivero en Cuautepec y en proceso de edificación la Escuela de Box en Tepito.
● Próxima Inauguración del trolebús elevado línea 10 que va de la UACM Casa Libertad a Constitución de 1917.
● Inicio de obras de la tercera línea de Cable Bus que va de Auditorio a Tacubaya.

Solo por mencionar algunas gestiones realizada, con ello, gobierno central refrenda su compromiso con la población de 
la CDMX. 
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CUARTO INFORME DE LA DRA. CLAUDIA SHEINBAUM 
PARDO EN EXPLANADA DE LA ALCALDÍA G.A.M.

En esta ocasión me di cita el 6 de octubre en la explanada de la Alcaldía Gustavo A. Madero 
-abarrotada de gente- donde nuestra jefa de gobierno Claudia Sheinbaum Pardo ofreció a la 
población maderense  la lectura de su Cuarto Informe de Gobierno bajo el lema “Honestidad que da 
resultados” .Acto que comenzó desde las 17hrs. Con distintas amenidades; bailes regionales que 
hicieron el deleite de los asistentes. Aproximadamente  a las 19hrs. Hizo su arribo la jefa de gobierno 
de la CDMX ante el vitoreo de los asistentes; subió a la tribuna y de manera clara dio lectura al 
citado informe de actividades. Mencionamos a continuación cuales son los ejes del informe: 

● Austeridad.
● Educación.
● Ciudad segura.
● Innovación.
● Movilidad integrada.
● La ciudad que lo tiene todo.
● Bienestar.
● Una ciudad del lado de las mujeres.
● Recuperación ambiental.
● Rescate de espacios públicos. 

Todos los anteriores dan a la población de la CDMX una gran cantidad de beneficios
que  hacen en su conjunto que la capital de la República Mexicana se haya convertido en la urbe que 
ejemplifica con mayor certeza una de las máximas de nuestro Presidente; “ Por el bien de todos 
:primero los pobres”.

SEGUNDO INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES  2022 - 2023



SEGUNDO INFORME MENSUAL DEL JEFE DE GOBIERNO 
MARTÍ BATRES GUADARRAMA

Desde la toma de posesión como jefe de Gobierno Martí Batres Guadarrama se 
comprometió a dar un forme mensual para dar a conocer las actividades realizadas, 
las actividades realizadas en voz del jefe de Gobierno Martí Batres Guadarrama 
fueron, - Colocación de la joven Amajac, en la antigua de la glorieta de Colón, que 
representa el anti clasismo, el poder de los de abajo y jóvenes, se tiene que salir de 
la ironía de tener fuertes lluvias y carencia de agua, por esa razón hemos enviado 
una iniciativa de un sistema de amplio de captación de lluvia, se han instalado 4438 
sistemas de cosecha de lluvias, los libros de texto gratuito son una conquista social, 
un derecho de las niñas, niños y adolescentes, y los gobiernos locales deben 
ayudar a repartir los libros, los libros de primaria fueron creados en los años 60 por 
el presidente Adolfo López Mateos y a finales de siglo 20 un dirigente pidió que se 
realizaran los libros de texto gratuito para las secundarias, y ese dirigente se llama 
Andrés Manuel López Obrador, se ha tenido un gasto sano, se atendió la tala ilegal 
de Xochimilco, milpa alta, Cuajimalpa y Tláhuac, cerrando 30 aserraderos 
clandestinos, se han sembrado 3,300,000 árboles y plantas, 800,000 personas 
salen de la pobreza extrema en colaboración con los programas sociales a nivel 
federal, 280 ferias del bienestar en diferentes puntos de la CDMX, entrega de 900 
apoyos a mujeres en situación de violencia de 6300 pesos, 31,000 puntos de 
internet gratuito y se pretende terminar con 34,000 puntos de internet gratuito, se 
firma un convenio con las empresas que ofrecen telefonía, internet y tv por cable 
retiren los cables en desuso durante los meses de septiembre, octubre y noviembre, 
una de reducción del 5% en delitos de alto impacto 22% de homicidios, difusión del 
acuerdo con motociclistas para que no vayan más de 2 personas en una 
motocicleta, todas las motos deberán tener placa y deberán usar casco, esto para 
disminuir accidentes y robo, para concluir se pone acento social en todas las 
actividades, si se hace así querrá decir que se hará un buen gobierno.
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INFORME DE ACTIVIDADES 
TERRITORIAL NO. 4

Asistí al informe de la territorial No. 4 el 17 de octubre bajo la dirección del Lic. Edgar Sánchez para el informe de 
actividades

JUD de administración, actividades realizadas son: tequios en colonias correspondientes a la demarcación, entrega de 
uniformes a personal de base, sanitización dentro del inmueble, entrega de insumos de protección contra SARS-COV 2 (gel 
antibacterial y cubrebocas), inventario de muebles, reparto de jabón para limpieza en las demás áreas.

JUD de obras, actividades realizadas son: poda a sujetos forestales, cambio de luminarias y arreglo de las puestas, 
desazolves, bacheo, balizamiento, atención a escuelas integral, senderos seguros, encriptamientos, cambio de tubería de 
drenaje y atención oportuna a SUAC.

JUD de Desarrollo Social, actividades realizadas son: jornadas de salud, jornadas de atención a mujeres, vinculación a 
personas con discapacidad para recibir algún aparato ortopédico, vinculación a personas de tercera edad para recibir apoyo 
económico, rescate de animales para llevar a albergues, participación en mega jornadas y diálogos maderenses. 

JUD de Jurídico, actividades realizadas son: revisión de tianguis, revisión de puestos fijos, revisión de puestos ambulantes, 
retiro de chelerías y visita de a mercados con situaciones de jurídico.

A todo lo anterior el director territorial Edgar Sánchez, recalca su compromiso que le fue asignado para atender las 
necesidades de la demarcación territorial 4, celebrando la visita de los Concejales y apoyo para hacer de la territorial un 
lugar en pro de la ciudadanía.
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INFORME DE ACTIVIDADES 
TERRITORIAL NO. 2

Asistí a la dirección territorial 2 el 20 de octubre del 2022 bajo la dirección del Licenciado 
Sergio Sánchez Muñoz 

J.U.D. de Orientación Jurídica, actividades realizadas son: regulación de puestos 
ambulantes y fijos, desmantelamientos de “perreos” y bailes sonideros que no están 
permitidos en vía pública, apoyo en las celebraciones como el 5 de mayo, día de 
independencia y apoyo en el próximo evento del día de muertos, supervisión en tianguis 
para evitar el comercio de micheladas y venta de medicamento de dudosa procedencia, 
participación en el operativo basílica 2021, supervisión locales fijos con reporte de venta de 
alcohol, operativo para recolección de llantas alrededor de 100 tonelada.

J.U.D. de Administración, actividades realizadas son: entrega de uniformes a personal de 
obras de base, creación en coordinación con el J.U.D. de obras una cisterna para 
abastecer de agua al edificio, mejoramiento del campamento de obras y así tener un lugar 
digno para laborar, sanitización del inmueble para evitar contagio del COVID-19, dotar al 
personal de un kit con gel y cubrebocas, levantamiento de incidencias del personal.

J.U.D. de Desarrollo Social, actividades realizadas son: jornadas de salud en coordinación 
con los centros de salud donde se aplican vacunas contra la influenza y Covid 19, jornadas 
rosas donde se realiza papanicolau, mastografía y asesoramiento jurídico, vinculación a 
personas con discapacidad para recibir apoyo por parte de la alcaldía o algún aparato 
ortopédico.

J.U.D. de Obras y Servicios, actividades realizadas son: atención oportuna a SUAC, 
reparación de luminarias y cambio de algunas (1 de 10 necesita cambio o reparación), 
mantenimiento de senderos seguros, cambio de drenaje aproximadamente 25000 metros, 
poda de sujetos forestales, balizamiento aproximadamente. 
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INFORME DE ACTIVIDADES 
TERRITORIAL NO. 9
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Me di cita el 24 de octubre a la Dirección Territorial número 9 para recibir el informe de actividades de la misma, 
encabezada por la Licenciada Alma Rosa Espinoza Valencia

J.U.D. de Orientación Jurídica, actividades realizadas son: 876 asesorías jurídicas a habitantes de la demarcación 
territorial, atención a 45 demandas mediante SUAC, 72 han sido a través de oficialía de partes, 162 recorridos en 9 
tianguis, retiro de 63 comercios no autorizados, ordenamiento a 122 puestos semifijos, inhibición de eventos no 
autorizados (bailes), 5 jornadas de transformando juntos, retiro de 27.6 toneladas de enseres 41 toneladas de cascajo.

J.U.D. de Administración, actividades realizadas son: personal adscrito 337 de base, 129 trabajadores nomina 8 y 5, 102 
adultos mayores y 13 discapacitados, a todos ellos se les ha dotado de gel antibacterial y cubrebocas, 2 sanitizaciones 
internas por mes, tequios, programa caminito a la escuela (mejoramiento en la entrada de la escuela), dotación de 
uniformes al personal.

J.U.D. de Desarrollo Social, actividades realizadas son: vinculación de personas para recibir algún tipo de apoyo de la 
alcaldía, jornadas rosas que consta de Papanicolaou y mastografías

J.U.D. de Obras y Servicios, actividades realizadas son: balizamiento, encarpetamiento, poda a sujetos forestales, 
desazolves, cambio de drenaje, reparación de luminarias y cambio de algunas, limpia de jardines.



INFORME DE ACTIVIDADES 
TERRITORIAL NO. 10
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Asisto al Jardín Juventino Rosas el 27 de octubre para escuchar y tomar nota de lo sucedido del informe de actividades 
de la Dirección Territorial número 10 encabezada por el Licenciado Carlos Piña Calva

J.U.D. de Administración, actividades realizadas son: dotar de insumos a los trabajadores, sanitización de escuelas, 
entrega de vestuarios, inventario de bienes muebles, jornadas de caminito a la escuela que consiste en la pinta de juegos.

J.U.D. de Desarrollo Social, actividades realizadas son: pláticas de prevención al delito, 40 jornadas de salud, 1916 
atenciones a mujeres, 46 jornadas de servicio culturales, platica para erradicar violencia de género, difusión de 
actividades casa por casa y de mano a mano, paseos recreativos.

J.U.D. de Obras y Servicios, actividades realizadas son: 46 senderos seguros, 20595 m2 de bacheos en avenidas y 
calles, 4740 m2 de recarpeteo de avenidas y calles, conservación de áreas verdes urbanas, poda de sujetos forestales, 
rehabilitación de edificios públicos, 4703 luminarias, mantenimientos de luminarias, reparación de fugas de agua si 
esperar SUAC, repacion de 5 a 6 fugas al día, cuadrilla especial echa especialmente de mujeres donde se reparan 
banquetas y fugas.

J.U.D. de Orientación Jurídica, actividades realizadas son: 87 toneladas de recolección de llantas, retiro de chelerías, 
inhibición de 20 bailes en vía pública, 2653 registros de vocho taxis y registro de 90 bases.



INFORME DE ACTIVIDADES 
TERRITORIAL NO.8

En esta ocasión asisto a las instalaciones de la Territorial número 8 el 31 de octubre, bajo la dirección del Licenciado 
Carlos Soto Escobar para presenciar el informe de actividades de la misma

J.U.D. de Desarrollo Social, actividades realizadas son: jornadas rosas donde se atienden desde 2018 2022 a mujeres, 
apoyo a mujeres con algunos temas de violencia familiar, visitas a iztapasauria, los dinamos y bosque de Aragón.

Líder Coordinador de Orientación Jurídica, actividades realizadas son: operativos en vía crucis de semana santa, 
supervisión en 6 ferias para evitar venta de alcohol, tequios, atención al panteón santa María Ticomán, retiro de 35 
carros en vía pública, 416 recorridos en tianguis.

J.U.D. de Obras y Servicios, actividades realizadas son: reparación de luminarias que se sulfatan y dejan de servir, 
poda de sujetos forestales mediante SUAC, balizamiento, retiro de cascajo que había en la territorial, cambio de tubería 
de agua potable y drenaje, atención a senderos seguros, encarpetamiento de 1500m2, desazolves.

J.U.D. de Administración, actividades realizadas son: dotación de gel antibacterial y mascarillas, sanitización de la 
territorial, reporte de incidencias y fallecimientos (3), dotación de uniformes del personal de base y nóminas, reporte de 
bienes mobiliarios.
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INFORME DE ACTIVIDADES 
TERRITORIAL NO. 7

Me doy cita a las instalaciones de la territorial número 7 dirigida por el Licenciado José de Jesús Rodríguez Mora, para 
presenciar el informe anual de actividades realizadas el 3 de noviembre

J.U.D. de Desarrollo Social, actividades realizadas son: taller de prevención al delito, taller contra las adicciones, taller 
contra acoso escolar, violencia de género, 84 acciones, 10913 personas beneficiadas; jornada de regreso a clases, 901 
certificados médicos, 30 cortes de pelo, 460 paquetes económicos para fotos, 12 planteles sanitizados; 11 jornadas 
médicas 20 vacunas contra el hepatitis, 40 mastografías, 200 mediciones de glucosa, 21 exploraciones de mama 8 
consultas médicas; 3780 cenas calientes.

J.U.D. de Obras y Servicios, actividades realizadas son: atención a SUAC, 55% de agua potable, 5% dirección, 4% 
banquetas, 6% obras viales, 5% parques y jardines, 5% mantenimiento a edificios, 4% limpia y transporte, 5% 
orientación jurídica, 9% alumbrado público, 2% pendientes.

J.U.D. de Orientación Jurídica, actividades realizadas son: recuperación de espacios públicos, ordenamiento de 
puestos semifijos, retiro de aranceles, operativos para reciclar llantas aproximadamente 100 toneladas, orientaciones 
jurídicas.

J.U.D. de Administración, actividades realizadas son: reparto de uniformes al personal de base, repartición de gel 
antibacterial, cubrebocas, levantamiento de incidencias, buena relación con el sindicato de personal de base.
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INFORME DE ACTIVIDADES
TERRITORIAL NO. 3

Asisto a la dirección territorial No. 3 bajo el mando del licenciado Raciel López Ávila, para presenciar el informe anual 
de actividades realizadas el 7 de noviembre.

J.U.D. de Desarrollo Social, actividades realizadas son: vinculación a personas para recibir un aparato ortopédico, 
organización de ofrendas escolares en la territorial, pesos a Xochimilco, iztapasauria (muchas de las actividades o 
aparatos entregados son pagados por el personal de la dirección territorial), jornada rosa.

J.U.D. de Obras y Servicios, actividades realizadas son: cambio de tubería de drenaje 1500 metros aproximadamente, 
balizamiento 1200 metros, poda a sujetos forestales, mantenimiento de luminarias sulfatadas.

J.U.D. Orientación Jurídica, actividades realizadas son: 235 asesorías jurídicas en las colonias de la demarcación 
territorial, 84 tequios en mercados y corredores, 13 reportes de ferias, 145 responsivas de carpas,  82 oficios no 
favorables y 39 oficios favorables, 288 peticiones ciudadanas médiate SUAC, comercio fijo y semifijo 558 de las cuales 
aportaron 174,148. Pesos en depósitos bancarios, 6 romerías 64 responsivas.

J.U.D. de Administración, actividades realizadas son: entrega de vales mercomuna 50 personas, entrega de vestuario a 
personal operativo, apoyo en operativo basílica, entrega de uniforme a personal de limpia 415 empleados, apoyo a 
jornadas de vacunación COVID durante 20 días, participación en jornadas de transformemos juntos
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INFORME DE ACTIVIDADES 
TERRITORIAL NO.1

Me doy cita el 10 de noviembre en las instalaciones de la Dirección territorial número 1 bajo la dirección del Licenciado 
Antonio Mondragón Pérez, para presenciar el informe anual de actividades realizadas.

J.U.D. de Desarrollo Social, actividades realizadas son: 16 funciones de cine, 8 tequios, paseos en la feria del mole, 
feria del elote, iztapasauria, papalote del museo del niño, festejo del dia del abuelo 377 personas beneficiadas.

J.U.D. de Obras y Servicios, actividades realizadas son: 2961 mantenimiento a luminarias, instalación de postes, 
19,427m2 bacheos, 3548m2 balizamiento vehicular y peatonal, 702m3 retiro de cascajo, 1390 poda y 25 pzs derribó a 
sujetos forestales, 635,379m2 mantenimiento a áreas verdes, riego a áreas verdes, barrido y recolección de basura, 
reparación de fugas de agua, reparación de drenaje, desazolves, suministro auxiliar de agua. SUAC atendidos 451.

J.U.D. de Administración, actividades realizadas son: 628 personal operativo y 234 personal administrativo de los 
cuales 173 son personas adultos mayores, mantenimiento a todos los equipos de cómputo, limpia de las oficinas, 
realización de inventarios, verificación de vehículos y licencias, listas de asistencias, entrega de uniformes e insumos 
como gel antibacterial y mascarillas.

J.U.D. de Orientación Jurídica, actividades realizadas son: 9 inhibición de bailes, 14 ferias instaladas, 8 eventos 
especiales, 40 procedimientos en mercados, 16 tequios en tianguis, 6 tequios en mercados, 600 asesorías jurídicas. 
Credencialización a comercio público.
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INFORME DE ACTIVIDADES 
TERRITORIAL NO. 5

Me doy cita en las instalaciones de la Dirección territorial número 5 bajo la dirección del Licenciado Andrés Sánchez 
Osorio el 14 de noviembre.

J.U.D. de Desarrollo Social, actividades realizadas son: ceremonias cívicas, jornadas rosas, participación en las megas 
jornadas transformando juntos, atención a personas con discapacidad y vinculación a la dirección general de desarrollo 
social para la entrega de algún aparato ortopédico,

J.U.D. de Obras y Servicios, actividades realizadas son: desazolve, mantenimiento de 1770 luminarias, 23 pzas de 
toma de corriente, retiro y colocación de postes 16 pzs,21164 m2 de bacheo, balizamiento peatonal 578.48 
m2,balizamiento de guarnición 872.45 m2, retiro de escombros 597 m3, poda a sujetos forestales 1636 pzs.

J.U.D. de Administración, actividades realizadas son: reparto de gel antibacterial, sanitización de oficinas y unidades 
oficiales, reporte de incidencias,  entrega de uniformes al personal de obras, reporte de horas extras.

J.U.D. de Orientación Jurídica, actividades realizadas son: 135 asesorías jurídicas, 18 trámites de mercados enviados 
al J.U.D. de mercados, 13 recorridos en los mercados, limpieza en mercados, 246 inhibición de comerciantes, 15 retiro 
de bienes mostrencos, 150 operativos para el retiro de personas en condición de calle, 720 vehículos chatarra 
retirados, 10 solicitudes autorizadas para instalar feria, 42 comerciantes reordenados.
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Reunión del Consejo de la Alcaldía
de Gustavo A. Madero

Atentamente 

Mtra. Lorena Gabriela Gómez Lanzagorta
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